雅思作文和口语观点库的使用指南

- 结合每周我在公共微信上发的话题预测学习
- 平时遇到一个作文题目的时候,可以看看属于哪个话题。然后看一下话题的相关观 点和历史真题,自己写一下观点。
- 作文很多题目都是和口语 part1,和 part3 相重,每次遇到口语题目,也可以思考属
 于什么话题,阅读这个话题的相关观点,自己组织一下思路,说一下。
- 通过笔译《顾家北手把手教你雅思作文》和口译《顾家北手把手教你雅思词伙》来
 熟悉不同话题的观点和思路。

目录	
<mark>雅思作文和口语观点库的使用指南</mark>	1
话题 1: 政府的职能	4
话题 2: 预防犯罪的方法(主要是刑罚)	7
话题 3: 政府如何影响行为	10
话题 4: 男女平等	
话题 5:老人	
话题 6:教育的重要、选课和专业	
话题 7: 音乐	
话题 8: 艺术是否值得投资?	, 29
话题 9: 博物馆是否值得保留?	32
话题 10: 医疗科技和服务	34
话题 11: 资助科学研究和科技的影响,	
话题 12: 电脑、因特网 和手机	40
话题 13:农业技术	46
话题 14: 机械化和家庭电器使用对我们的影响	48
话题 15: 太空科技	50
话题 16: 城市化	52
话题 17: <mark>舒缓交通压力</mark>	55
话题 18: 绿化和公园	57
<mark>话题 19:</mark> 房屋问题	59
话题 20: 快乐、压力、工作	62
话题 21: 自私和物质 VS 无私和社会责任	68
话题 22: 社会规范和行为规则	
话题 23:事业抑或家庭	74

	<mark>话题 24:</mark>	社会生活和团队工作	78
	<mark>话题 25:</mark>	购物、节约、赶时尚	80
	<mark>话题 26:</mark>		83
	<mark>话题 27:</mark>	名人	85
	<mark>话题 28:</mark>	运动	86
	<mark>话题 29:</mark>	<u>饮食</u>	90
	<mark>话题 30:</mark>	保护环境的方法	92
	话题 31:	能源的消耗和开发	95
	<mark>话题 32:</mark>	水资源的使用	98
	话题 33:	动物灭绝的原因,动物对社会的重要和保护措施,动物的权益	99
	<mark>话题 34:</mark>	新闻的可靠性和新闻的作用1	.03
	<mark>话题 35:</mark>	电视和电影的影响1	.05
	<mark>话题 36:</mark>	获得知识的途径1	.08
	<mark>话题 37:</mark>	广告对我们生活和消费的影响 1	.11
	话题 38:	留学和移民1	.13
	话题 39:	旅游业发展的影响1	.15
	话题 40:	进出口和空航1	.19
	<mark>话题 41:</mark>	投资和援助1	.22
<	<mark>话题 42:</mark>	/// ⁻ 学习外语1	.25
	<mark>话题 43:</mark>	文化多样性1	.28
	<mark>话题 44:</mark>	影响成长的因素1	.30
	<mark>话题 45:</mark>	<mark>学习的热情</mark> 1	.36
	<mark>话题 46:</mark>	成功的因素1	.39

话题 1: 政府的职能

政府的职能主要是创造一个更好的社会。为了达到这个目标,政府可以做下面的事情:

- 促进经济发展,减少失业:投资教育,投资科技,投资基础设施来提供就业机会, 鼓励创新,鼓励年轻人创业,减税,奖励优秀个人
- 社会稳定:打击犯罪,减少贫富差距,宣传美德,投资学校和图书馆,提倡礼貌和 文明
- 促进平等公平: 立法保障弱势群体的权利, 鼓励大家尊重移民, 减少贫富差距
- 促进健康:投资医疗设施,推广健康生活方式,立法减少不健康的行为,提供体育 设施
- 生活便利:投资各种公共设施,包括交通、医疗、学校等
- 精神和文化生活:投资各种文化设施,包括博物馆,音乐厅等
- 环境保护: 立法减少不环保的行为, 推广环保行为, 投资环保科技

Some people believe that the best way to produce a happier society is to ensure that there are only small differences between the richest and the poorest members. To what extent do you agree or disagree?

这个题目如果支持的话,确定 A 和 C

A 减少贫富区别 C 社会快乐

如果反对的话,可以确定 A 和 C

A 减少贫富区别 C 社会不快

也可以是确定 C

A 其他方法 C 社会快乐

A 通过教育缩小贫富差距 B 减少失业率减少犯罪 C 社会和谐幸福

A 通过收税和社会福利减少贫富差距,穷人可以保证生活水准,他们觉得社会 有爱,公平,觉得快乐。

反对的话,也可以有两个

A 缩小贫富差距 B 会打击 勤奋工作和聪明的富人 C 他们会消极,这样不利于社会的发展,财富减少导致大家都不快乐

A 投资科技 B 经济发展,收入增加 C 不管穷人和富人都快乐

Economic progress is one way to measure a country's success. Other people think other factors are also important. What are the other factors? Which factor is the most important one?

选择不恰当或者不正确的观点:

A 国家社会福利系统的完善,人们需求得到保障,人们生活质量提高,国家成功

B 国家应该发展科技,提高生产力,增加收入,国家成功

C居民健康,远离疾病和不健康生活状态的困扰,国家成功

D 环境保护,人们生活舒适,少点疾病,国家成功

E 经济发展,政府有钱改善社会福利 医疗 教育 ,国家实力强盛 更具发展空间

答案: 选 B。这个题目不讨论国家应该做什么,不需要提建议,所以B不合理, 而是讨论什么因素最为重要 (也就是说某个因素的重要性)。

Some people think that students benefit from going to private secondary schools. Others, however, feel that private secondary schools can have a negative effect on society as a whole. Discuss both these views and give your own opinion.

A 上私立学校 B 享受好的设施,比较个性化的教育 C 学生的学习更好

A 上私立学校 B 富家子弟获得好的教育机会 C 社会贫富差距更大

- A 上私立学校 B 贫穷的孩子没有机会 C 没有发挥才华的机会
- A 上私立学校 B 老师管教很严 C 小孩行为问题很少,专心学习

Some groups, such as poor people and people from rural areas, think universities should make it especially easy for them to get access to university education. To what extent do you agree or disagree?

A 穷人上大学更容易 B 穷人更容易获得知识从而增大就业机会 C 有利于穷人摆脱贫穷

A 穷人上大学更容易 B 有天赋的穷人可以发挥潜能 C 对社会做贡献

A 穷人上大学更容易 B 政府需要负担更重的教育费用 C 税收变高,纳税人压 力变大

Children's education is expensive. In some countries, the government pays some of or all of the costs. Do the advantages outweigh its disadvantages?

选择不正确或者不恰当的观点

A政府付学费,更多家庭背景不好的孩子有机会上学,国民素质提升

B政府为教育付费,减轻家长负担,孩子受到的教育平等

C 政府支付部分或全部教育费用 ,更多的孩子可以顺利接受教育,提高个人文 化素质和就业机会

D 政府为教育付费提高本国科技,经济等发展

E 增加财政负担 ,其他社会性基础服务难得到保障

答案:选A和B。A的"国民素质"比较陈词滥调,也不知道这东西的含义是什么, 意义是什么。B的问题是"教育平等"没有具体化,不清楚它的优点是什么。

In many countries more and more young people are leaving school but unable to find jobs. What problems do you think youth unemployment causes for individuals and the society? What measures should be taken to reduce the level of unemployment among youngsters? 选择不恰当或者不准确的观点

A 离开学校 , 缺乏知识和技能 , 找不到∡作

B 越来越多年轻人失业,没有稳定收入,难以维持生活,对未来缺乏信心

C 越来越多年轻人失业,失业青年因经济原因犯罪,破坏社会稳定

D提供继续上学机会,学习知识,有机会得到好工作

E 提供职业培训,学习一门技能,有技能易得工作

答案:选A。这个题目不讨论原因,只讨论影响,所以A跑题。

话题 2: 预防犯罪的方法(主要是刑罚)

犯罪的原因:

- 基因问题,有些人比较暴力
- 教育问题,有些人没有社会责任感,也不知道法律的责任
- 技能问题,工作技能不够,特别是经济不景气容易失去工作
- 社会问题,媒体和社区的犯罪让人们觉得犯罪是一种常见现象

预防犯罪的方法

- 1 增加教育和工作培训,年轻人有工作就不会犯罪
- 2 增加法律宣传,人们知道法律责任,就不会犯罪
- 3 增加监控和警察巡逻,震慑罪犯
- 4 增加刑罚,震慑罪犯
- 5 提高福利,减少贫困,社会稳定
- 6 社区服务,提高罪犯社会责任感,改造罪犯

刑罚的好处

- 震慑犯罪,减少犯罪率
- 保护守法的公民,特别是那些累犯(很难改变他们的行为)

教育和培训的好处

- 提高技能,他们可以找工作,重复犯罪的可能性减少,特别是对于年轻人
- 减少和一些累犯的接触,年轻人
- 让罪犯懂得法律责任和社会责任,以后重复犯罪的机会下降
- 减少政府对监狱的花费
- 避免犯罪记录对年轻人以后重入社会产生影响

预防犯罪的方法:

• 警察配枪,增加巡逻,震慑罪犯

- 增加监控科技, 防患于未然
- 媒体宣传,告诉人们怎么预防犯罪

历史真题

Research suggests that the majority of criminals who are sent to prison would commit crimes when set free. Why do you think is the case? What can be done to solve this problem?

A 罪犯缺乏工作技能 B 很难求职 C 很难获得经济来源途径有限,去犯罪

B 没有接受思想教育,认识不到自己的罪行,继续犯罪

C应该帮助违法者提高知识技术,出狱后找到工作谋生,减少再次犯罪机率

Repair cars, gardening skills, carpentry, cooking skills,

D 判社区服务,罪犯通过社区服务培养责任感,以后更加能够知道怎么成为一 个合格的社会成员

Some scientists believe that studying the behaviour of 3-year-old children can tell which children would grow up to be criminals. To what extent in your opinion is crime a product of human nature or is it possible to stop children from growing up to be criminals?

A 有些孩子遗传了一些暴力的基因,天生就比较容易失去耐心,容易发脾气, 攻击别人

B 孩子接受好的学校教育,他们能学到正确的社会观念和如何遵守规则,不会去成为罪犯

C 社会注意贫穷社区的小孩教育,让他们不要受到家庭暴力和社区暴力的影响,减少小孩犯罪

More and more measures to improve the security in large urban areas have been introduced in many countries because of the increased crime. Do the benefits of these measures outweigh the drawbacks? 犯罪 中等

选择不恰当或者不准确的观点

A越来越多的安全举措,有效的防止犯罪率,社会安定,人民安居乐业

B 更多的警察维护治安,去保证安全,大家安全感会高,幸福指数高

C出台相关提高安全的措施,人们出行更加放心,有利于社会稳定

D 在大城市加强安保, 投入大量资金, 浪费资源

E加强避免犯罪的宣传和道德教育,能够更好地防止犯罪,而不是使用安保措施

F 有些时候安保措施反而增加恐慌, 譬如说配枪警察巡逻, 人们会觉得社区不 安全

G 安保会限制人的自由,侵犯人的隐私,让人有压力

答案:选B,C和E。B的问题是过分具体,警察只是安保措施的一部分。C的问题是说到了"出行",等于限制和改变了题目。E直接跑题了,这个题目是讨论 安保措施的好处和坏处,不需要提其他的建议。

Some people believe that if a police officer carries guns, it can encourage a higher level of violence. To what extent do you agree or disagree? 这个题目确定 A 和 C A 警察带枪 B 居民感到恐慌和紧张,认为自己处于高犯罪的环境之中 C 遇到矛盾或 者觉得自己有危险也容易使用暴力 A 警察带枪 B 滥用职权 C 暴力增加

A 警察带枪 B 罪犯很容易投降 C 暴力降低

Some think most crime is the result of circumstances e.g. poverty and other social problems. Others believe that most crime is committed by people who are bad by nature. Discuss both views and give your own opinion.

选择不恰当或者不正确的观点

A 贫困让人犯罪去赚钱

- B 学校教育忽视道德和法律教育
- C 父母没有管教, 小孩天性不好
- D 人们遗传了暴力和犯罪的基因,所以容犯罪
- E 人们接触媒体暴力,容易将暴力看做是普通的行为,然后犯罪 答案: C 。管教是后天,而基因是先天,这是两码事。

Many people are afraid to leave home because of crimes. Some believe that more action should be taken to prevent crimes, but others feel little can be done. Discuss both views and give your opinion.

A 增加预防犯罪的措施 B 震慑犯罪 C 犯罪率下降

举例:增加警力

举例 2: 增加监控 , 提供证据, 抓犯人

A 实施更加严厉的法律 B 人们害怕受到惩罚 C 减少犯罪

A 实施更加严厉的法律 B 人们害怕受到惩罚 C 减少犯罪

话题 3: 政府如何影响行为

政府可以影响人行为的方式:

- 加强教育,做一些公益宣传
- 提高某东西的费用,譬如说对快餐、烟酒加税,去抑制人们的消费;譬如说提高汽油税,从而抑制人们开车;对塑料袋收税,从而鼓励人们自己带购物袋
- 提高经济的刺激,譬如说公车的价格下降,鼓励人们搭乘;譬如说给太阳能补贴, 鼓励人们使用
- 对设施的建设,譬如说体育设施鼓励健身,公园鼓励休闲,公共交通的投资鼓励人们不要开私家车
- 制定法律,譬如说醉驾是刑事犯罪,加大惩罚,从而避免一些不好的行为

为什么政府要于预人的行为?

- 人们自私,为了自己的利益去伤害别人,譬如说网络诈骗,快餐广告去吸引小孩, 开车图方便但是会造成环境问题等
- 费用问题。人们也想环保、吃健康的食物、去健身等,但是这些消费不少,他们有时候未必能负担
- 经济原因。人们不好的行为,譬如说醉驾、不健康的生活方式都会增加医疗系统的 负担,减少人们的工作效率和劳动产出,影响社会的经济
- 人们没有自控能力,抽烟喝酒不运动,需要政府的约束

影响的行为包括:

- 环保
- 运动和饮食
- 公共场所的行为(包括吸烟、打电话,驾车,使用公共交通工具)

历史题目

Some people believe that public health should be improved by increasing the number of sports facilities, while others believe that it has little effects and other measures should be taken to solve this problem. Discuss both views and give your opinion.

A 增加运动设施 B 增强体质,减少体重等 C 提高健康

A 政府需要颁布法律 B 对不好的健康习惯进行限制 C 促进人们健康

A 提高宣传 B 鼓励大家去运动 C 注意健康

Some people think that companies and individuals, rather than the government, should pay for cleaning up pollution. To what extent do you agree or disagree with this statement?

选择不正确或者不恰当的观点:

A人们驾驶汽车产出废气,造成污染,应该 支付污染的费用

B 个人公司为治污付钱,提高环保意识,承担环境责任,减少污染物排放

C 解决污染的费用大 ,无法由某部分人独立承担 ,影响他们的生活和公司的 成本,应该由政府支付污染的费用

D 污染清理费增加,公司有压力去提高科技,减少污染

E 政府付钱,可以资助一些关的清理污染的项目,效果更好

答案:选A、大过具体,开车只是一个例子,而不是一个观点。

Some people think the governments should act to decide how people live in order to make a healthier life. Others think individuals should decide their own lifestyle. Discuss both views and give your opinion. 政府

选择不正确或者不恰当的观点

A 政府决定生活方式的话,减少人们坏习惯,人们会健康

B 人自己决定的话,生活比较轻松,没有那么多约束,也会健康

C 政府决定生活方式,有各种措施改变人的行为,也比较有效

D个人决定生活方式,自由,可能不健康

E国家规定生活,推行健康饮食,人民健康水平上涨

答案:选D和E。这是论述类题目,应该讨论优点,而D说的"可能不健康"不恰当。E太过具体,是个例子。

Charities and organizations always give special names to particular days such as 'National Children's Day' and 'National Non-smoking Day'. What are the causes of these particular days? How effective are they?

A 大家对一些问题不够重视 B 机构和政府希望增加宣传 C 设定一些特殊的 日子

解释: 生活忙, 工作忙, 生活成本高, 很少关注一些问题

举例: smoking, 觉得降压的方式, 吸烟有那么大的危害

举例:忽视了小孩的教育,有心理障碍和行为问题

A 设定一些特殊的日子,但是没有立法 B 人们不改变自己的行为 C 得不到 解决

A 设定一些特殊的日子,但是没有资金和设施 B 个人难以解决问题 C 特殊 日子无效

Scientists say that junk food is harmful to people's health. Some say the way to ask people to eat less fast food is to educate them, while others say education does not work. Discuss both sides and give your own opinion.

选择不恰当或者不准确的观点

A 教育可以让人们知道垃圾食品有害 ,人们为了自己的身体健康,少吃垃圾食品

B 教育人, 人们虽知道快餐坏处但是生活很忙, 没有时间做饭, 依然吃快餐

C 人们还会吃,没有惩罚措施,没有从根源解决问题

D 快餐食品的广告和宣传依然会吸引青少年的目光 ,快餐食品依旧在青少年中 流行,教育没有用

E 少吃快餐 , 会形成好的饮食习惯, 人们生活水平可以提高 , 因此要 教育 人们重视健康

F 虽然有教育,但是政府没有出台法律抑制快餐的发展,很多没有自制力的人还是吃

答案: 选 C 和 E。C 有点泛泛而谈,毕竟你不知道根源是什么意思,什么是根 源。E 的问题是误解了题目,这个题目问的是教育是否有用,而不是问不吃快餐 是否对健康有好处。

Society is based on rules and laws. It would not function if individuals are free to whatever they want to. To what extent do you agree or disagree?

选择不正确或者不恰当的观点

A 社会没有规则和法律,伤害他人的人得不到应有的惩罚,越来越多的大会为 了达到自己的目的做危害他人的事

B 制定统一的行为规范和标准,社会生活井然有序,人们的工作和生活效率提高

C 人们会做他们想做的事情,犯罪和破坏社会规则, 人们不能安居乐业,社会 不能发展

D 人们随心所欲,商业、工作、社会场所没有秩序,影响效率,社会不能发展E 法律限制人的行为,限制创新, 阻碍社会进步

答案:选A和B。题目的关键词之一是"function",也就是"社会正常运转"的意思,而A没有扣题。这个题目是观点类题目,题目的第一句话是背景,第二句话是真正讨论的话题,因此尽量讨论"free to do whatever they want"会是更好的选择,所以B不是很好。

话题 4:男女平等

女性在教育的歧视

- 1. 获得教育的机会比较少,在某些国家
- 2. 学习的专业比较特别,包括护士、秘书等

女性在工作的歧视

- 1. 很难升迁
- 2. 收入不平等
- 3. 某些职业女性比例很低,譬如说管理、政治、军事等

女性在家庭的问题

- 1. 负责大部分家务,照顾小孩
- 2. 遭受家庭暴力

女性可能的一些特点

- 1. 社会角色,女性操持家务
- 2. 女性体力不够,可能做不了体力活,或者加入军队
- 3. 女性生育,产假,母性导致承当更多照顾孩子的责任
- 4. 女性缺乏野心,有时候比较情感化,可能很难做领导,专注事业
- 5. 女性交流能力比较强,关注细节,比较耐心,适合做重复性的工作和服务型的行业

社会的改变

- 1. 女性接受教育机会增多,很多工作也可以做
- 2. 科技发展,体力活减少,譬如说战场上近身格斗减少,女性有更多工作机会
- 3. 社会强调性别平等,女性获得更多工作机会,家务男女分担变得普遍

Some people think that men and women have different qualities. Therefore, some certain jobs are suitable for men and some jobs are suitable for women. To what extent do you agree or disagree?

A 女性比较耐心,也比较体贴 B 适合做一下照顾人的工作 C 适合做 care giving, nursing, teaching

A 男性比较有野心,比较喜欢挑战 B 容易成为 leader C 适合做一些决策型的工作

A 男女现在接受教育的机会一样 B 女性也可以好学, 勤奋, 思维活跃, 创新 C 女性也可以做同样的工作

Throughout history, male leaders always lead us to violence and conflict. If a society is governed by female leaders it will be more peaceful. To what extent do you agree or disagree with this opinion?

选择不恰当或者不正确的观点

A 女性比较喜欢沟通,更加愿意通过外交途径去解决国家纷争,世界更加和平

B 女性比较热爱生命, 不喜欢用暴力和战争解决问题, 世界更加和平

C 每个国家有自己的经济利益, 战争可以带来资源, 女性做领导也会战争

D 国家领袖的决定受到国家文化影响,一些国家的价值观强调扩张和争夺资源, 无论男女领导都会有战争

E从原始人类分工状态来说,男性多以狩猎为主,本身性格更具有攻击性

答案:选 E。本题的论述核心主要还是女性是否会让世界更加和平,男性的特点可以作为对比去论述,但是不应该作为观点出现。

Nowadays, some workplaces tend to employ equal numbers of men and women workers. Do you think it is a positive or negative development? A 雇同样数量的男女员工 B 可以很好利用女性一些特点 和处事方法 C 公司 发展更快

A 雇同样数量的男女员工 B 体力不能适应工作 C 阻碍公司的发展

A 雇同样数量的男女员工 B 女性不够专注,可能需要照顾家人 C 阻碍公司的发展

Nowadays, both men and women work full-time. Therefore, they have to share household tasks equally. To what extent do you agree or disagree?

A 平分家务, 妻子压力小一点, 对身体更好

A 平分家务, 丈夫分担家务, 对家庭生活的投入程度增加, 对维护家庭关系 更好

A 平分家务, 丈夫可能会分心, 不能够专注事业的发展, 影响家庭收入

Some people believe that women should play the same role as men in a country's police force or military forces, such as the army, while others think women are not suited for these jobs. Discuss both views and give your opinion.

选择不恰当或者不准确的观点

A 女性接受教育,懂得科技,可以在军队和警队承担更加大的工作和责任

B 女性不适合高强度的工作,不能承担作战任务,表现不会很好

C 女性在某些文化限制于某些家庭角色,很难专注事业,在军队和警队里很难获得成就

D 女性工作细心有耐心,提高工作质量,所以适合某些职位。

E 女性从军有利于性别平等, 社会发展

答案:选E。E的问题就是太过空泛,没有具体说怎么有助于社会发展。

In schools and universities, girls tend to choose arts subjects, while boys choose science subjects. What is the reason? Should the trend be changed?

选择不恰当或者不准确的观点

A 父母固有观念和社会对性别角色的限定,影响孩子的选择,导致女学文男学理

B 女生对于艺术有好的鉴赏力,发挥潜能,选择艺术类学科

C 男女差异,女性在语言表达上更好,男性在逻辑思维上更厉害,导致了专业的选择不同

D 行业的性别比例不平衡,男女在一些行业觉得格格不入,找不到行业里同一性别的优秀榜样,影响了职业的选择

E (回答第二个问题)给学 science 的女孩一些学业上的关心照顾, 激发女孩学 science 的兴趣, 更多女孩选择, 从而发挥潜能

F (回答第二个问题)尊重小孩的选择,发挥特长,职业获得成功

答案:选B。"对艺术有好的欣赏力"是个结果,而不是原因,而且"arts"不只是艺术

话题 5: 老人

老龄化积极的影响:

经济:老年人可以推迟退休,为社会提供劳动力和智慧,劳动力成本也比较低 科技:推迟退休让老年人可以有更加多的机会和时间给年轻人灌输知识;延长 工作寿命可能会让人们职业有更多成就

老龄化消极的影响:

经济:老年人对医疗服务的依赖更大,国家要付出更加多的钱 社会:退休金也会对纳税人造成负担,年轻人对老年人有意见,社会矛盾激化 经济:劳动力的减少会对经济造成压力 经济:老年人倾向于存钱,而不是花钱,消费力下降,阻碍经济发展 科技:老年人接受科技的速度比较慢,影响社会革新和发展 老龄化的解决方法

- 老人可以参加社区活动和做义工,保持身体的活动,也可以为社会做贡献
- 老人可以继续工作上班,获得收入,保持好的生活水准
- 人们注意储蓄,年老的时候生活标准不下降
- 老人可以以顾问性质继续工作, 给年轻人建议, 但是同时不阻碍年轻人的发展
- 老人和家人住在一起,享受快乐的家庭生活,有归属感,并且可以照顾孙子孙女

	老年人	年轻人
健康	疾病增加,精力下降,不能应付高 强度的工作	精力充沛,劳动力产出很高
经济	老年人比较节约	年轻人喜欢追求时尚,喜欢消费
科技	老年人比较抗拒学习新的科技	喜欢接受新的思想,采用科技,与时俱 进
社会	老年人更加注意和别人的沟通,注 意团结	年轻人可能更加注意自己表达意见,不 一定会听取别人的意见
知识和 教育	经验丰富,见多识广,比较明智做 决定	年轻人有时候比较草率

老年人和年轻人的区别

In some countries, it is illegal for companies to reject job applicants for their age. Is this a positive or negative development? 政府和老人 中等

选择不恰当或者不准确的观点

A 不限制求职者年龄 , 许多子女不在身边的年长者可以找到工作养活自己 , 减轻政府负担

B 雇主不因年龄拒绝申请人, 雇主公司会有不同年龄, 不同阅历的员工, 雇主公司文化丰富, 公司利润提高

C如果雇主不能因为年龄拒绝人,就不可以有职位给符合公司条件的年轻员工, 不能提高公司生产力

D 规定年龄拒绝申请人,避免老年人和学生做重的体力劳动,对他们健康有保障

E年龄歧视违法,个人权益得到保护,人人平等,个人幸福社会和谐

答案:选E。E的问题是太过空泛,没有具体的好处和论述,这样很难写完一个段落。

In many countries today there is insufficient respect to old people. What are the reasons? What problems might it bring to the society? 老年人

A 社会发展快,年轻人有自己的价值观,缺乏传统观念,不尊重长者

B科技发展快,老年人掌握不了新的科技,人们觉得老年人是负担,不尊重长者

C 经济压力大,年轻人觉得要交税养老年人,或者要照顾家里的老人,不喜欢 老年人_____

D 不尊重长者,年青人学不到他们的经验,得自己去摸索,社会进步慢

E 老年人不被尊重, 滋生不满, 社会动荡和不稳定

F 老年人不被尊重,抑郁,晚年不健康和快乐

答案: 选 E。老年人是弱势群体, 也不会因为不满而导致社会动荡。

Some countries have an ever-increasing proportion of population who are aged 15 and younger. What is your opinion of the current and future effects it may have in those countries?社会现象

选择不正确或者不恰当的观点

A 将来适龄学生增加 , 教育资源缺乏 , 影响受教育程度

B 将来毕业生增加 , 就业竞争激烈 , 毕业生面临失业窘境

C 15 岁以下的人口增加, 未来的年轻劳动力增加,提高社会生产力,他们的收入也可以增加政府税收

D 15 岁以下的人口增加,将来这些人口大量退休,加重社会养老负担

E 15 岁以下的人口增加,以后消费力增加,刺激经济发展

F 小孩增加,对各种公共服务的需求增加,政府财政支出变大,要加税,对经济有负面的影响。

答案: 选 D。既然是年轻人多,那么就不是老龄化的问题, 所以 D 不合适

The older generations have very traditional ideas about the correct ways of life, thinking and behaviour. However, some people think that these ideas are not helpful for the young generation to prepare for modern life. To what extent do you agree or disagree with this opinion?

A 老年人强调传统美德 B 这些美德的遵守让人更加容易适应社会 C 在现代社会生存举例:勤俭节约

A 老年人强调和人的社会关系 B 年轻人可以更好和别人交往 C 在现代社会生存 举例:打招呼,送礼,团队工作,注意倾听,和邻居和睦相处等 A 老年人强调遵守老规则 B 不喜欢变通,与时俱进 C 不能现代社会生存 举例:公务员,在家乡生活,男尊女卑等

The leaders or directors of organizations are often older people. But some people say that young people can also be a leader. Do you agree or disagree?

选择不恰当或者不正确的观点:

A 年长者拥有更丰富的人生经历和社会经验,可以带领机构向正确稳定的方向 发展

B老人领导,经验丰富,容易成功

C年长的人领导,知识渊博,解决问题有效

D 年轻人领导 , 思想新潮, 给组织带来长远利益

E年轻人精力充沛,努力工作,提高机构的劳动产出

答案: 选 A 和 B。A 的观点太过空泛, 什么叫"正确稳定"? 什么是"稳定"? 柯达和诺基亚当初都很稳定。

B 观点跳跃,为什么经验丰富就容易成功? 什么经验?

AP20161008 It is always better for the young people to get advice from the elderly than from other young people. Do you agree or disagree?

听老年人的话,人生看的更远,更加能够做出有利于自己长期发展的决定(包括 职业、专业、创业等)

听老年人的话,更加冷静,不情绪化,做出比较理智的决定(包括购房、感情、 职业等)

听老年人的话,更加注意社会关系,避免因为过分追求个人成就而做出错误的决定

听年轻人的话,更加能够适应时代的变化(包括科技和观念),更加容易成功

The best way for a country to prepare for the future is to invest more resources in its young people. How true do you think of it? What is the best way to invest resources?

教育 中等

选择不恰当或者不准确的观点

A 投资年轻人,年轻人变得更加优秀和博学,为社会创造更多价值

B对年轻人投资,中老年人的社会保障减少,退休后生活下降

C 对年轻人投资,劳动产出增加和有新的创新,可以解决社会一些问题,譬如 说老龄化

D 投资公共福利和服务,让人们生活更好,也可以更好地吸引和留住年轻人, 避免他们移居其他地方

E投资现有的骨干力量依然很重要,良好的经济政策,先进的研究条件可以让他 们发挥更大作用,对社会贡献更大

F 政府要建立制度,确保资源用于有需要的人,帮助年轻人开发潜力

答案:选 E。"现有的骨干力量"是个模糊的概念,不清楚是说年轻人,还是中年人。

话题 6: 教育的重要、选课和专业

下面是教育可以提高的一些技能和知识,还有可能提高这些技能的相关课程、专业和教 学活动。选择实践的专业,或者关注一个专业,更加容易找工作。学习不同专业,学习 一些非工作类的科目,可以开拓思维,丰富生活,创造性也更强。

- 提高学习能力的课程:基础科目(包括数学、语文等)
- 增加知识,以后方便找工作,提高生活水准(脱离贫困):读技术类的课程(修车、 厨师等),实用型的专业(图片设计、会计等),或者是专业型的专业(譬如说医 学、律师、教师、护士等)
- 就业能力:实习的课程,技能专业,做义工、参加大学各种 workshop (譬如说情商、写 CV、如何 Interview 等)、课程设计注意学生的各种能力
- 懂得道德和社会规范: 道德课, 老师的监督, 校规
- 塑造好的品质:学习历史、实习、各种比赛
- 学会如何和人交流:只要有团队工作的课程,校外活动
- 大学做研究,产品创新、提高社会生产力和竞争力:工程类课程,科学类课程、学 习电脑和自动化提高效率
- 创业: 商科
- 提高效率: 电脑课, 编程课
- 写作能力:写作课,文学课,大学作业等
- 分析能力和解决问题能力、思辨能力:历史、哲学、项目管理、大学作业、实习
- 培养健康的爱好,解压:体育,音乐,艺术
- 理财能力和计划能力:数学、经济学、会计和金融
- 思维开阔,更加包容:学习历史,文化学,语言学等

教育学:研究教学方法,教学手段,如何激发学生的积极性,提高学习效果

社会学: 主要研究社会不同形态, 譬如所资本主义和社会主义, 对于经济、社会影响的 区别

心理学: 主要解释人的行为的原因,还有如何调节情绪、减少心理疾病等。 文化学、人种学

历史真题

Some people think young people should go to university to further their education while others think they should be encouraged to work as car mechanics or builders etc. to serve society. Discuss both views and give your own opinion. 教育

选择不恰当或者不正确的观点:

A 去接受高等教育 , 获得高学历, 更具有竞争力, 未来能找到更好的工作

B去接受高等教育 ,年轻人整体素质提高,培养出更多不同领域人才 ,促进国家发展,提升国力

C 去参加职业培训,职业路径更加丰富,获得工作,经济独立,社会有更好地 劳动力可以使用

D 年轻人去工作 , 缺乏理论知识 , 工作遇到很多阻碍 不能顺利服务于社会

E 年轻人按照自己的能力和职业兴趣选择读书还是做技术工作,不仅可以更好地从事职业,也可以为社会服务

答案:选B和D。B的主要问题是太过空泛,首先要思考对年轻人自身的好处比较好,D的问题是不扣题,题目没有要求讨论年轻人去工作的坏处。

Nowadays, some universities offer students skills that help them to find employment, but some people believe the main function of a university is to provide the access to knowledge for its own sake. What's your opinion?

选择一个错误的或者不恰当的观点

A 学技能 , 更了解工作 更快适应工作 , 能更快找到工作 提高就业机会

B 学知识 , 能适应快速变更的科技发展 , 更不会被社会淘汰

C 大学传播知识, 会做研究, 培养出研究型人才 , 推动学科发展

D大学传播知识,人们提高思维能力和决策能力,能够更好去决定人生做什么,更好发挥自己的潜力

E 学校提供技能课,公司不用过多培养,公司降低投入

F 大学传播知识,人们开拓视野,对人生和社会会用不同角度去看待,人生更 加充实和满足

答案: 选 B 和 E。B 的观点没有唯一性, 因为学习技能也可以适应科技发展。

E观点没有很好地确定针对的人,题目针对的是大学生或者是整个社会。

Schools should concentrate on teaching students the academic subjects that will be useful for their future careers. Subjects such as music and sports are not useful. To what extent do you agree or disagree? 教育 A 学习音乐和体育比较花时间 B 影响其他主科 C 影响升学和职业

A 学习音乐和体育 B 所学习的技能和职业没有直接关系 C 对以后职业有影响

A 学习音乐和体育 B 可以减少压力和提高不同的技能 C 对以后职业有影响

Some groups, such as poor people and people from rural areas, think universities should make it especially easy for them to get access to university education. To what extent do you agree or disagree?教育 中等

A 穷人上大学更容易 , 其他人的进入大学机会少 , 杰出的学生不能上 大学

B 穷人更容易获得大学教育,使得穷人更容易获得知识从而增大就业机会,有利于穷人摆脱贫穷

C 穷人或者偏远地区的人更容易入学,可能难以适应高等教育,出现与预期相反的不好结果

D 让贫困或农村的孩子更易获得大学教育, 社会的知识水平提高, 为社会进步 做贡献

E 穷人上大学便容易,政府需要负担更重的教育费用,税收变高,纳税人压力变大

F 穷人容易上大学, 就业竞争更激烈, 失业率上升

答案:选 F。不可能因为大学生增加,激烈竞争,就不帮助穷人,这不是一个 理性的观点。

Some people think history has nothing or little to tell us, but others think that studying the past history can help us better understand the present. Discuss both views and give your own opinion.

A 世界不断改变 B 历史的经验不适用于现在 C 学习历史没有用

A 历史记载受到当权者控制 B 并不反应事实 C 学习历史没有用

A 分析历史事件 B、知道历史不断循环,避免现在再犯 同样的错误 C 历史帮助我们了解现在怎么做

A 分析国际历史事件 B 知道历史对其他国家的影响 C 对于其他国家的文化、价值观、传统了解也有帮助

A 分析历史事件 B 知道历史名人成功的原因 C 对于目前的个人发展也有帮助

A 世界不断改变 B 历史的经验不适用于现在 C 学习历史没有用例子:使用政治宣传去洗脑民众,现在有社交网络,信息更快传播依靠低劳动力成本去生存,现在机器人普遍,企业需要发展其他的竞争力

Some people think secondary school students should study international news as one of their subjects. Other people say this is a waste of valuable school time. Discuss both views and give your opinion. 教育

选择不恰当或者不正确的观点

A 学国际新闻, 熟悉全球动态, 更好的适应全球化的社会

B 中学生把国际新闻当做课程来学习,从不同角度看问题,锻炼出批判思维, 有利于以后成长发展

C 国际新闻当成课程,没有时间学习主课,影响成绩

D 专注于传统课程,提高学校时间利用率,学生成绩更好

E 学习国际新闻,培训学习对国际事件的兴趣,一些学生可能在未来成为政治家,更好建设祖国

F 国际新闻可能会有政治偏见, 会增加学生对一些国家和文化的误解, 因此 浪费时间

答案:选 D 和 E。这个题目两个观点都是针对学习国际新闻,而不是传统课程, 所以 D 跑题,而教育类题目应该首先关注对学生的影响,E 的建设祖国实在是 太过空泛。

Most countries spend a lot of money on education, as they have realized the importance of education. In your opinion which two subjects are the most important for young people and which one is the least important? 教育&科目

subjects:	Literature	Sports
	Mathematics	Economics
	Physics	History
	Music	Geography

学习数学, 培养逻辑思维能力,为研究医学,经济,工程,科学做基础 学习经济,知道经济原理和一些现象的关系,帮助年轻人知道怎么赚钱 学习物理,知道电力,力学,光学等基本理论,以后可以成为工程师和发明家 学习文学,提高表达能力和创作能力,以后职业有更多优势

学习音乐 占用学习其他重要科目的时间 时间管理压力大,影响其他重要科目 的学习效果,对工作和学习没有好处

University students always focus on one specialist subject, but some people think universities should encourage their students to study a range of subjects in addition to their own subject. To what extent do you agree or disagree with this statement?

选择不恰当或者不正确的观点

A 多学几门学科,提高自己的知识和技能,可以增强自己的竞争力,找到好工作

B多学几门学科,知识和眼界变宽,更有创造力人

C 学很多门课程, 分散精力, 没办法提高某个领域的专业才能

D 学习多科目 ,帮助发现感兴趣的方向 ,大学生活不迷茫,过的更充实

E 学一科久了可能会厌烦 , 为学文生活增添乐趣

答案: D和 E。D的观点没有区分度,专门学习一个课程也可能很充实,不迷惘。E 的观点是没有针对"学习不同的课程",这个题目的重心是第二句话。

Nowadays, more university students choose to study some practical subjects (such as marketing, computer programming, etc.) instead of theoretical subjects (such as economics, math, chemistry). Some people suggest that universities should focus on practical subjects, but not theoretical subjects. Do you agree or disagree?

A 学习实践的课程,获得实际的技能和知识,直接找工作

A 学习实践的课程,年轻人可以很快适应工作,对经济有直接的好处

A 学习理论的课程 , 深入了解一个学科 , 有助于理论研究和创新

Some students take one year off between finishing school and going to university, in order to to work. Do you think advantages outweigh disadvantages?

选择不恰当或者不正确的观点:

A 培养独立, 解决问题等能力, 利于大学学业, 为进入社会提高竞争力适应力

B 工作让他们增加实践经验,知道自己的不足,可以与他们大学理论学习相结合,大学学习效果更好

C 年轻人学会经济独立,财务管理,大学学习经济压力小一点

D 花一年时间工作或旅游,费用花销增加,造成压力

E 可能会违反学校规定, 欺骗老师, 错过考试

F 工作和旅游一年后不再适应学校环境,对大学教育失去兴趣,人生发展失去一些机会

答案:选D和E。

D 说服力不够,毕竟不是一直旅游,很多人是工作一段时间,然后去旅游,特别在外国, 很多年轻人是背包客,住 hostel,不会花很多钱。

而 E 的话,也是体现了文化差异,在外国,很多年轻人高中毕业开始工作很常见,不一 定是说按部就班,高中就到大学,不上大学人就废了,没这个观念。

Some people think young people should be required to have full time education until they are at least 18 years old. To what extent do you agree or disagree?

选择不正确或者不合理的观点

A 完成必须的教育,年轻人有基本的能力独立生活工作

B 18 岁全日制教育 , 学习能力强 , 有利于以后发展

C 接受全日制教育,减少文盲数量,提升生产力文化水平

D 全日制教育, 让学生的生活更加充实, 在老师的监管下学习, 不容易误入歧途

E 边学习边兼职获得收入,帮助减轻家庭经济负担,而且也增加工作经验

F 18岁全日制教育,学习不同的知识,有利于以后发展

G 18岁全日制教育,学会好的行为,社会规则,道德观念, 成为一个好的 社会成员

答案: 选 A 和 C。 A 的问题是观点模糊不清,不知道为什么教育可以提高基本能力。C 的问题是针对的不是年轻人,而是国家,这也是很多考生的问题,话题 突然提升得很大。

Some children find some subjects such as mathematic and philosophy too difficult to learn, so some people argue that those subjects should be optional rather than compulsory. To what extent do you agree or disagree? 教育 困难

选择不恰当或者不准确的观点

A 难的课应该选修 , 减少孩子学习负担 , 有更多时间发展自己的兴趣爱好

B选修, 更多投入自己喜欢擅长的科目, 进步更快 掌握更多更深 对未来职业 有益

C 难的课仍需必修 , 学习更全面的知识和技能, 对以后的学习及工作有更多选择的机会

D 必修 , 开发智力, 扩展知识面 , 有利于健康发展

E 选修 , 孩子没有动力克服困难 , 成绩差

F 学习抽象的课程,可以让学生养成好的学习习惯,遇到困难不放弃,直到成功

答案:选D和E。D理解不了为什么知识和健康有关系。 E为什么不从优点去讨论,毕竟这不是"advantages and disadvantages"(优缺点)的题目

Some people think that the government should decide which subjects students should study at the university, while others think that students should be allowed to apply for the subject they prefer. Discuss the two views and give your opinion. 教育

选择不恰当或者不正确的观点

A 学生决定, 对喜欢的课程更有学习动力, 更好的学习知识, 将来有好工作

B政府决定, 学生没有个性, 社会缺乏创造力

C政府制定课程,培养紧缺行业的人才,增加就业前景

D 自主选择课程,发展自己的天赋和才能,在自己擅长的领域获得成功

E 政府选科目, 确保某些行业有足够的人才, 国家能够得到发展

答案:选B。论述类题目,主体部分第一段应该只讨论政府决定科目的好处,B 说的是坏处。

话题 7: 音乐

音乐的用处

- 听音乐可以减少压力,消除紧张
- 音乐是休闲手段,减少生活的烦闷,甚至有时候工作听音乐也会让工作有趣
- 音乐是文化的一部分,体现文化差异
- 音乐可以让人们在一起,组织乐队和合唱团,提高凝聚力
- 音乐可以丰富学校的课程,对学生的智力发展有一定帮助
- 音乐是创意产业,经济有一定意义

听到音乐的地点:

- 各种社会场合(譬如说宴会,PARTY,毕业典礼,庆祝仪式等
- 各种媒体(譬如说手机、电脑、广告、电影等)
- 各种地点(譬如说家、汽车、电梯、交通工具、健身房、饭店、商店等)

Some people think music plays an important role in society. Others think it is only a form of individual entertainment. Discuss both sides of this argument and give your own opinion.

- A 音乐商业化 B 创造很多就业机会 🔿 音乐对社会很重要
- A 音乐使人精神愉快,减少压力和焦虑, 提高工作效率,增加生产力

A 音乐展示了文化和历史 B 听音乐了解其他国家和地区的文化传统 C 促进文 化交流

A 音乐连接人们,增加人与人之间的联系,音乐对社会和个人一样重要

A 音乐给人解压 B 给生活带来一定的乐趣 C 是一种个人的娱乐

话题 8: 艺术是否值得投资?

投资艺术的好处

- 艺术让我们的环境更漂亮,漂亮的建筑和景观让城市更有特点,人们开心,吸引游客
- 人们参加艺术活动可以释放压力,调节情绪
- 艺术活动让人们走在一起,增加人和人的交流
- 艺术强调人的自我表达,体现不同的视角,激发想象力,影响年轻人的思维
- 保护文化传统,保持文化多样性
- 艺术产业的发展,可以增加收入

投资艺术的坏处

经济方面:花费很大,政府经费不够,而艺术家本身可以通过卖作品去赚钱,也可以由私人投资者赞助,或者由艺术馆收取门票

艺术活动体现在:绘画,雕塑,陶艺,瓷艺,手工艺品(譬如说编织品,刺绣),书法

The arts like painting and music do not directly improve people's life, so governments should spend money on other important areas. Do you agree or disagree?

政府在艺术花钱,举办画展,音乐会,人们生活更加丰富多彩

政府为艺术花钱,艺术品和景观设计让城市变得更美,城市的美丽带来经济机会,让人们富裕

政府投资在其他领域,给大家带来一些便利,满足人们需要,人们生活更好

Some people think that creative artists should be supported financially by the government of their county, while others believe that they should find financial support from other sources instead. Discuss both views and give your opinion. 政府 中等

选择不恰当或者不准确的观点

A 其他机构支持 , 提供更多空间和资金 , 有利于艺术创作

B企业支持,帮助艺术家通过艺术品获利,同时减少政府的压力

C 政府支持艺术,资金充足,帮助艺术家发展

D政府支持艺术,让我们城市和环境更漂亮,人们更加开心和快乐

E 政府支持艺术,艺术展览免费提供,更多人参与文化活动,提高审美能力和解压

答案: A 和 C。A 的问题是太过空泛,政府也可以支持创作,具体的好处是什么? C 的问题也是没有区分度,私人企业也可以支持艺术家,那么具体的差异是什么?

People still value artists in the age of advanced science and technology. Why do you think this is the case? Are the arts as important as science and technology?

A 艺术作品让我们城市更加漂亮,我们生活更加开心,所以我们很尊重艺术家

B 艺术和文化活动让我们更好地消磨时间,压力得到释放,心情更好,所以我 们尊重艺术家给我们的启发

C 艺术和文化让我们知道世界的多元性,让我们忘记偏见和分歧去欣赏美丽的 东西,所以我们尊重艺术家给我们带来的文化财富

D 艺术强调我们的个性,自我的表达,解放我们的创造力,很重要

Some people think every human being can creat artworks (e.g. painting), others think only the people born with the ability can do that. Discuss both& give your own.

选择不正确或者不恰当的观点

A 人们可以主动接受教育,学习艺术 如何画画,每个人都能画

B环境可以影响人,所受艺术熏陶多了能培养出兴趣,每个人都能画

C 有艺术天赋的人更有想象力,模仿能力更强,对情绪感知能力更强,更能创造出艺术品

D天生没有艺术细胞,五音不全,手残,不能可以创造艺术

E人们对艺术品的定义很宽泛, 只要从事艺术活动就可以称为艺术品, 每个人都可以创作艺术品

答案:选 D。这个是论述类题目,所以不能说"很多人不能创造艺术",你只能讨论"每个人都可以创造","只有有天赋的人可以创作",因此 D 错了。

Some people think every human being can create artworks (e.g. painting), while others think only the people born with the ability can do that. Discuss both views & give your own.

选择不正确或者不恰当的观点

A 人们可以主动接受教育,提高艺术能力,每个人都能画

B 环境可以影响人 , 所受艺术熏陶多了能培养出兴趣 , 每个人都能画

C 有艺术天赋的人更有想象力,模仿能力更强,对情绪感知能力更强,更能创造出艺术品

D天生没有艺术细胞,五音不全,手残,不能可以创造艺术。

E人们对艺术品的定义很宽泛, 只要从事艺术活动就可以称为艺术品, 每个人都可以创作艺术品

F天赋和训练,有兴趣不断提升, 最后创作

答案:选 D。这个是论述类题目,所以不能说"很多人不能创造艺术",你只能讨论"每个人都可以创造","只有有天赋的人可以创作",因此 D 错了。

话题 9: 博物馆是否值得保留?

博物馆的好处:

- 1. 展示文物,让人们知道历史,欣赏他们的文化,有一种认同感
- 2. 开拓视野,给予启示,激发想象力
- 3. 博物馆很多时候是地标建筑,让城市更加漂亮,有观光价值
- 4. 博物馆组织文化活动,丰富文化生活,让人休闲
- 5. 博物馆让不同背景的人们(包括移民)熟悉各种文化,最后可以更好相处,提升社 会凝聚力

博物馆的争议:

- 1. 开放时间和有限,不方便游客,特别是海外游客观看,还不如开设电子博物馆
- 2. 失窃事件,游客过多,文物容易受到损坏
- 3. 收取门票,穷人去不了
- 4. 维修和养护都要钱,给政府增加负担,还不如开设电子博物馆
- 5. 博物馆的展览无法吸引不同群体的游客,譬如说年轻人觉得博物馆的展览太过无聊

历史真题

Some people think museums should be enjoyable places to attract and entertain young people. Other think the purpose of museums is to educate, not to entertain. Discuss both views and give your own opinion.

A博物馆娱乐年轻人,引起年轻人的兴趣,年轻人更容易在博物馆里学到知识

B 博物馆教育年轻人,使年轻人将更多的注意力放到展品上 , 让年轻人更好的 体验到历史以及陈列物品的庄严性

C 博物馆娱乐年轻人,年轻人找到乐趣,可能交费,增加博物馆的收入

Some people claim that public museums and art galleries will not be needed because people can see historical objects and works of art by using a computer. Do you agree or disagree with this opinion?

选择不恰当或者不正确的观点

A 保留博物馆,可以和相关专家爱好者交流,获得更专业的知识,认识志趣相投的朋友

B用电脑看博物馆和美术馆里的东西方便,不用排队预约,不要付费,人们可以 更高效地认识欣赏,因此不需要博物馆

C 保留公共博物馆和美术馆, 市民可以去游览参观, 增加当地收入, 有更多钱保护艺术品

D 博物馆美术馆更有利于人们近距离欣赏艺术品, 对自己的文化遗产自豪, 产生保护文物的想法

E 电脑取代公共博物馆,艺术馆,人们很难见到实物艺术作品,不利于人们对艺术作品的认识

答案: A。

A观点没有唯一性,在网络上也可以做到。A可以改成"参加博物馆的活动,丰富社会生活"。

We live in cities or towns which have museums displaying items of historical and cultural importance, but people do not visit them. Why do you think people do not visit museums in their local areas? What is the importance of museums to society?

选择不恰当或者不正确的观点

A工作繁忙,没有时间安排业余活动,不参观

B博物馆展示内容枯燥,人们把时间花在有趣的活动上,不参观

C去博物馆,增加休闲方式,丰富生活 更有意义

D人们可以通过网络了解历史和科普知识,不愿意花钱和时间去博物馆

E去博物馆,增强人们对历史文化的了解,知道自己的文化背景,有利于文化的传承

F 博物馆提供可以学习最新的科学技术,拓宽视野发展兴趣学习技能,有利于科技和社会发展

答案:选C。C太过空泛,搞不清楚为什么其他活动就不能增加休闲方式和丰富 生活。

话题 10: 医疗科技和服务

资助医疗服务的好处:

- 人们可以更加健康,工作表现更好,
- 解决穷人看不起病的问题, 消除社会不平等

资助医疗服务的坏处: 赤字增加,政府很难维持大的医疗费用。 公立医院人满为患,排长队,医疗设施不好,人手不足 人们依赖免费的医疗服务,不注意健康

Some people think that good health is a basic human need, so the medical service should not be run by profit-making companies. Do you think the disadvantages of the private health care outweigh the advantages?

选择不恰当或者不正确的观点

A 私人医疗服务 , 收费高昂 , 很多贫困人享受不到服务

B私人医疗服务 , 较为方便快捷, 病人得到及时医治

C 盈利机构经营医疗,资金充足,设备完善,人们可以享受到更好的医疗服务

D 私营医疗机构受监管少,可能会出现更多医疗纠纷

E 公立医院 , 人健康被保证 , 积极工作 社会发展

F 私人医疗机构, 能够提供符合客户需要的服务, 创造利润

答案:选E。这个题目讨论的是私立医院的优缺点。

Some people say that to prevent illnesses and diseases, governments should focus more on reducing environmental pollution and housing problems. To what event do you agree or disagree?

选择不准确或者不恰当的观点

A 政府过度关注这些问题而没钱搞基础设施建设比如医院, 导致不能够治病救人,防止疾病蔓延

B 政府还能促进媒体宣传,制作一些广告和电视节目告诉人们怎么预防

C 政府保护环境, 减少废气废水和增加垃圾处理的有效性,减少流行病

D 减少住房问题,人们的压力变小,心情更愉快

E 政府加快医学科技发展 治愈更多的病 也可以减少疾病

F 政府减少住房紧缺问题,减少疾病在高密度地区的传播,也避免潮湿寒冷带 来的疾病

答案:选 D。这个题目如果是支持,那么就要说解决住房和环境问题,如何达到 对抗疾病的效果。两个东西可以分开写,C和F是对的,D不对,因为没有说到 疾病。如果反对的话,你可以说其他东西可以避免疾病,B和E也是对 A减少污染 C减少疾病

A 解决住房问题 C 减少疾病

A 即便减少了污染, 解决住房问题, 如果没有好的医疗服务 C 疾病还是很多

A 即便减少了污染,解决住房问题,如果人们没有好的生活方式 C 疾病还是 很多

话题 11: 资助科学研究和科技的影响

资助的好处:

健康: 医疗研究出现新药,价格比私人投资的新药要便宜,人们更健康,生活更快乐 抗衰老的药,延长寿命 环境: 环境科技让我们的经济持续发展,环境质量保持 经济: 机器、电脑和机器人的发展可以提高劳动产出,减少劳动力成本,促进经济发展 生活标准: 农业科技可以增加粮食产量,减少饥荒的影响 生活标准: 电脑手机网络等可以让信息和知识传播更快,让更多人可以接受教育 生活标准: 交通工具,无人驾驶汽车,新能源汽车 科技: 产品和服务创新,占领国际市场 教育: 鼓励年轻人学习科学,做科学研究,提高对科学的兴趣

经济:政府预算赤字,影响经济发展,可以改由私人企业投资

文化: 政府可能忽视了入文学科的研究

历史真题

A hundred years ago, people think that the human race is steadily improving in every area of life. Nowadays, there is no certainty about this case. In which areas do you think we have made important progress nowadays? In which areas do you think we still need to make progress?

A 农业科技发展,增加粮食产量,减少饥荒

B 医药的科技发展, 对抗各种疾病,提高了 life expectancy 和存活率

C机器和自动化使生产力提高,成本下降,经济提高,生活更好

D 网络和智能手机发展,人们可以直接在网上或手机 APP 上做很多时间,节省时间
E发展可更新能源,减少环境污染 ,人们生活环境好,生病少

Money for postgraduate research is limited. Therefore some people think financial support from governments should be only provided for scientific research rather than research on less useful subjects. Do you agree or disagree?

A 投资科学研究 B 改善人们的生活 C 让我们生活更加满足

A 投资科学研究 B 减少污染 C 让我们生活更加环保,保护地球

A 投资人文学科 B 更加了解社会的发展 C 有助于政府决策

A 投资人文学科 B 更加了解人和社区的行为 C 让我们看事情更加全面入

<mark>人文学科有历史、语言学、社会学、教育学、心理学、文化学、人种学</mark>

Some people think that politicians have the greatest influence on the world. Other people, however, believe that scientists have the greatest influence. Discuss both views and give your opinion.

A 科学家进行发明创造 B 提高人们日常生活品质 C 在世界上发挥重要影响

A 政治家决定政策 B 这些政策影响一个国家和其他国家的关系 C 对世界有影响

A 政治家决定政策 B 政策决定了整个国家人们的生活,和社会的发展 C 为其他国家树立榜样

Some people believe that developments of technology are making life more complex and the solution for everybody is to accept a simpler life without using technologies. To what extent do you agree or disagree? 科技对生活的影响

选择不恰当或者不正确的观点

A 家用电器, 做家务 , 人们生活简单

B 电话和因特网 , 在家工作和学习, 购物, 人们生活简单

C每个人都不用科技,影响生活质量,生活缺乏乐趣

D 科技解决严重的疾病,让我们生活得更加健康

E 减少使用交流工具,譬如说手机等的使用,下班不会被骚扰, 生活也会更简 单

F 减少使用一些科技,我们的娱乐和休闲生活变得比较简单,更加注意和家人 朋友的交流和互动 答案: 选 C 和 D。这个题目的关键词是"simple",也就是不管你支持还是反对使用科技,最后都要说到这个词,而不是讨论科技的好坏处,因此 C 和 D 都跑

Some people think that the government should invest more money in teaching science than other subjects to make progress. Do you agree or disagree?

选择不恰当或者不准确的观点

A政府投资教科学,更多科学人才,提升科研实力促进科技发展

B 投资科学教学,科技发展进步,国家地位提升

C 投资其他科目,艺术丰富人们的生活, 生活更精彩

D 学生增加知识后,不会迷信,更加愿意学习和创新

E 投资其他科目,学生会全面发展,提高各方面的技能和知识

选择: B和C。 B 的主要问题就是太过空泛,首先为什么科技进步,其次为什 么地位提升,地位提升体现在哪里,有什么好处,都是比较中国化的 cliché C 最大的问题就是太过具体,用一个例子去作为观点,其他科目可以是文学、 心理学和艺术等,为什么只说艺术呢?

话题 12: 电脑、因特网 和手机

电脑、网络科技、手机对生活的好处

- 工作完成更有效率,人们甚至可以在家里工作,储存信息更加容易,不用通勤,人 们可以有更多时间娱乐和社交,环保一点
- 信息更加灵通,减少信息不对称,人更加多知识分享,也可以接受网络教学,减少 社会不平等
- 交友比较容易,特别是国际上的朋友,可以通过社交网络交友,适合在现实生活中 比较害羞的人
- 打游戏和玩手机丰富我们的生活,让人们更多共同话题
- 手机和网络可以让人们和亲朋好友更好地保持联系,不用面对面交流
- 手机银行和转帐,方便生活
- 网络商务的发展,员工在家里工作,有效地减少生意的成本,加大利润,鼓励一些
 普通人创业

科技对生活的坏处

- 人们习惯在家里用电脑,运动减少,视力下降
- 网络交流没有直接的面对面交往,不可靠,社会关系变得脆弱,公司同事没有默契, 很难建立企业文化
- 人们沉迷于电视、网络、电游,对家人和生活朋友冷落,人们缺乏体贴
- 年轻人总是用手机发信息,表达能力可能下降
- 手机和网络让很多人没有了私人生活,下班也要工作和应酬
- 手机过分复杂,功能太多,对于老年人和小孩的使用有挑战
- 电脑、手机和电子垃圾对环境有影响
- 公共场合大声说话,对别人不尊重;开会和上课时看手机,对别人不尊重
- 入门不断换手机和其他电子产品,造成金钱浪费
- 手机被监控,侵犯隐私
- 手机银行容易导致损失
- 手机辐射,对人体可能有伤害

Modern games 可以提高的技能

1 digital skills

2 work as a team

3 motor skills, react to ...

历史题目

Some people believe that the range of technology available to individuals today is increasing the gap between the poor people and the rich people, while some others say this has an opposite effect. Discuss both views and give your opinion.

A 使用电脑和手机 B 获得信息,获得知识 C 找到工作,脱贫

A 使用电脑和手机 B 普通人可以开网店 C 致富,脱贫

- A 科技产品昂贵 B 只有富人有机会接触高科技 技能眼界提高 ,并且获利C 贫富差距越来越大
- The development of technology changes the way people connect with each other. In which way does the development of technology change the types of relationships among people? Does it have positive or negative effects on the relationships?



With the increasing use of mobile phones and computers, the number of people who write letters has decreased. As a result, letter writing will disappear soon. Do you agree or disagree? How important do you think letter writing is?

A 我们主要用手机和电脑交流 B 很少写信 C 信件就会消失

A 电话、电脑的使用 B 信息的形式多样 C 写信会消失

A 信件有一些情感上的价值 B 人们有时候还是喜欢写信给别人 C 信件不会 消失

A 写信 B 我们更加注意写信的文化和传统 C 提高交流的技能

选择不正确或者不恰当的观点

A科技发展改变联系方式,联系更方便紧密,更多的交流沟通

B 智能手机和网络的出现, 让 交流更加方便,人们可以很快地建立朋友圈,包括虚拟世界的朋友圈

C人们 依赖网络或电联, 非见面 , 实际关系更加生疏

D 通过网络技术 , 陌生人也可以交流分享, 增加友谊 思想包容开放

E 电子通迅拓宽人们交流渠道 ,人们能随时随地和远方亲友沟通交流,加强 他们之间的联系

答案:选A和D。这个题目的关键词是 relationship,两个问题都出现,所以任何观点没有涉及到"relationship",都是跑题。

Some people have benefited from modern communications technology, but some people have not benefited from it at all. To what extent do you agree or disagree? 科技

选择不恰当或者不正确的观点

A 在家工作的人,工作很忙的人受益,何时何地都能保持联系交流,现代的交流科技让一些人受益

B 更快方便,提高效率, BENIFIT,所有人

C 远距离联系,感情更好,benifit 所有人

D 忽视面对面的交流,人与人冷漠,有些人不受益

E 贫穷的人用不起,老人不愿意接触新科技,导致 digital divide,受益不到

F 通讯工具可以更快获得信息和知识,人们可以做出明智的决定,benefit 所有人

答案:选A和D。A的问题是 如果你反对的话,要说的是"所有人都能受益", 而A的话只是说在家工作的人受益。D的问题是这个题目不讨论

communications technology 如何有害。

这个题目是观点类,重心讨论第二句话。这也就意味着如果你支持,说的是"" "有些人不能获益",而如果反对的话,要说"所有人都能获益"

这个题目的最大陷阱就是很多同学会去讨论手机和电脑的好坏处。而这个题目的 动词是 benefit from ···· 也就是你要么讨论 "获益",要么说 "没有获益",而 不需要讨论手机和电脑的伤害。 People can perform everyday tasks, such as shopping and banking as well as business transactions, without meeting other people face-to-face. What are the effects of this on individuals and the society as a whole?

A网络代替面对面交流 , 方便、节约 , 高效率, 社会发展快

A 依赖网络 B 东西变得便宜,购物变得方便 C 经济发展

A 依赖网络做不同的事情,减少资源使用和交通工具的使用,环保

A 使用网络 , 人减少交流, 缺乏社会技能 erode social skills, 社会缺乏凝聚 力

There are social, medical and technical problems associated with the use of mobile phones. What forms do they take? Do you agree that the problems outweigh the benefits of mobile phones?

A 沉迷手机 B 忽略身边的人 C 不够礼貌

A 手机 使用过久 B 辐射 C 导致癌症

Exposure to radiation, poor vision, impair vision

A 手机的保密科技不够 B 密码被盗取 C 导致损失

A 使用手机 B 更好交流和获得信息 C 增加消息

There are more workers working at home and more students studying at home, because the computer technology is more and more easily accessible and cheaper. Do you think it is a positive or negative development?

A 在家里工作和学习 B 节省时间 C 每天工作和学习更有效率

在家学习和工作 减少交通 更加环保

A: 在家工作学习 B: 和家人呆一起时间变长 C: 增加家庭感情

A 用电脑工作和学习 B 能按照自己的进度反复学习 C 能够提高学习效率和有好的学习结果

A 在家里工作和学习 B 有些时候不能专注 C 导致效率低下

A: 在家工作学习 B: 缺乏和其他人交流 C: 对于社会生活和技能有不好的影响

Some people say modern children's games do not develop a wide range of skills, while traditional games can be much better for developing such skills. To what extent do you agree or disagree?

选择不正确或者不恰当的观点

A 传统游戏文化久远,融入了好几代人的智慧,更有利于锻炼孩子的技能 B 传统游戏发展技能,不依赖先进设备,多数是人们自己设计规则和方式,学到 更多

C 传统游戏要小孩一起玩,提高交流技能和社会能力

D 传统游戏很多时候在户外进行,提高小孩身体方面的协调能力和运动能力

E 现代游戏需要小孩用电脑或者电子产品,增加他们使用数字科技的能力

F 现代游戏很复杂,需要小孩琢磨怎么去玩,怎么赢,提高他们处理问题的能力

答案:选A和B。A很粗糙,没有具体解释怎么提高技能,我完全可以说现代游戏有现代人的智慧。

B 的问题是学到更多是指 Knowledge, 而这个题目针对的是 SKILL

Around the world, more adults can work from home and more children can study from home as computer technologies become cheaper and more accessible. Do you think it is a positive or negative development?

选择不准确或者不恰当的观点

A 在家工作学习,足不出户,不用堵车,不污染环境

B 在家工作学习,可能会久坐不动,影响身体健康

C在家工作学习 ,没有人陪伴、监督 ,效率低下

D 在家工作学习,不用上班、上学通勤,节省时间和增加效率

E AIT 技术普及,小孩不与同龄人接触,交往能力差,性格孤僻

F 在家工作学习,缺乏和同事、同学交往,不利于同事、同学建立良好关系, 性格变得孤僻

答案:选E。只说小孩不能够扣题。

When the second se

话题 13:农业技术

农业科技主要考察的话题

- 机械化种植
- 使用化肥
- 基因科技
- 有机种植

农场养殖

农业科技的好处:

- 化肥促进农作物生产,减少粮食紧缺
- 减少人力,降低食品成本,消费者花钱更少
- 基因食品抗虫抗灾,保证产量

农业科技的坏处。

- 化学物有毒,导致食物中毒
- 化学物产生土地退化,破坏农作物的营养,影响收成
- 基因食品和密度种植可能造成农场品单一,营养单一

Some people support the developments in agriculture such as factory farming and creations of new types of fruit and vegetables, while others oppose this view. Discuss both views and give your opinion 科技 中等

选择不正确或者不恰当的观点

A 新技术用在农业, 提高产量, 让人们有足够的食物, 生活质量好

B 发展农业 , 政府需要花钱给农业,其它方面花钱就少了 ,影响其他公共 资源的投资

C支持农业发展 ,本国可以自主提供农产品,不依赖进口 ,经济发展,对社 会有贡献

D 发展农业, 增加产量与农产品多样化, 满足不同人的需求

E 新的农业技术对我们的食物链和健康会有一些不可预测的问题,对我们的饮食多样性有影响

F factory farming 使用机器和各种化学物,产生污染和垃圾,破坏环境和土地

答案:选B和C。

B 观点不好, 因为这个学生自己假定了政府花钱, 如果是企业投资呢? 这个观点就不恰当了。

C也不是很好,这个题目应该是讨论世界范围内推广技术,而不是强调某个国家

话题 14: 机械化和家庭电器使用对我们的影响

机械化的好处

- 1. 节省时间和精力,人们可以做其他有创造性的事情
- 家庭电器和机器人让家务变得简单,人们可以多点娱乐和休闲,减少压力;女性也 可以有自己的时间去做其他事情
- 3. 农业和工业效率提高,产出增加,经济发展
- 4. 产品质量更好,可以用更长的时间,也更加便宜
- 5. 机器人的出现可以减少劳动力不足的问题
- 6. 机器人帮助我们在极端环境下工作,做研究。

机械化的坏处

- 1. 人们变得懒惰,技能退化,不愿意思考,依赖机器和家庭电
- 2. 产品批量生产,传统手工业制品减少
- 3. 农业和工业使用机器,消耗能源和电力,产生温室效应
- 4. 机械化、机器人会导致劳动力多余,低技术人员很难找到工作,造成社会的不稳定
- 5. 机器人控制武器,可能会毁灭人类

历史真题

Some people think that robots are very important to human's future development, while others think they are dangerous and have negative effects on society. Discuss both views and give your opinion.

A 机器人帮人类分担工作,减轻人类的工作压力,人们可以做其他事情

B机器人可以代替人类在恶劣环境下做实验和科学研究,推动科技发展

- C 使用机器人导致劳动力多余,人们失业,社会动乱
- D 机器入没有感情,不会通情达理,可能会杀人

In today's society, more and more work is done by machines. Do you think the positive effects of the development outweigh the negative effects on individuals and society? 科技 容易

选择不正确或者不恰当的观点

A 机器取代人力 , 人们的工作负担减轻, 生活质量提高, 休闲娱乐时间更多

B机器代替人力,人们失业,造成社会不稳定

C 机器代替人工, 效率提高, 产品价格下降, 人们生活成本降低

D 机器可以代替人们在恶劣环境下工作,实现科技突破,社会进步
E 机器代替人力,办公室工作增加,人们每天的身体活动减少,健康恶化
F 机器代替人力,手工艺品减少,做手工的人减少,对于文化是个影响
答案:选 D。这个观点没什么逻辑,为什么恶劣环境下机器工作可以实现科技突破。

When the second se

话题 15:太空科技

太空科技的好处:

经济:带来就业机会

科技:推动技术革新,很多科技可以用在我们生活里

科技2:可以启发年轻人去从事科学研究,探索太空

科技 3:探索地球外生命让我们知道生命的起源

环境:有助于我们找到宜居的星球,远离污染,在宇宙找到能源和资源

太空科技的坏处:

经济:使用大量金钱,政府缺乏资金去满足其他的公众需要;太空项目的进展缓

慢

环境:太空飞行需要消耗大量能源,产生垃圾等

In the past century when a human astronaut first arrived on the Moon, he said, 'It is a big step for mankind.' But some people think it makes little difference to our daily life. To what extent do you agree or disagree

A 登月和相关太空项目推动科技发展,转化成商业产品 , 改变人的生活

A 登月,我们发现外太空的资源和可居住星球,有助于我们人类的生存

A 登月的成果很小,对外太空的理解很难对我们的日常生活有帮助,包括衣食 住行

Some scientists believe there are other intellectual life forms and people should send messages to them. Others believe it could bring about dangerous consequences. Discuss both views and give your own opinion.

选择不恰当或者不正确的观点

A联系外星生命,相关科技会不断发展,在某些领域可以提升

B 联系外星生命,对于了解宇宙的生命发展有更深了解,对于寻找适合人类居住的地方有一定帮助

C 联系外星生命,会被那些先进文明的外星人发现,可能会导致人类的灭绝 D 联系外星生命,浪费很多钱,资源应该投放到其他地方

答案:选D。题目出现了 dangerous, 浪费钱并不 dangerous。

WWW. HILL HAR

话题 16: 城市化

Urban areas, urban centres, central areas of cities, inner city areas, in the heart of large cities

A cosmopolitan city, a multicultural city,

Urban wasteland

城市和农村的区别

- 城市基础设施(包括医疗、道路、学校、商店、工厂)更好
- 城市就业机会更多,生活水准比较高
- 城市生活比较忙
- 城市人比较物质、自私,农村比较单纯一点
- 城市的人口比较多,房子比较密集,高层建筑多

城市化的问题

- 1人口变多,环境恶化(垃圾增加)
- 2 房价提高, 人们买不起房子, 很多人住在很拥挤的地方
- 3 交通堵塞
- 3 人们找不到工作,犯罪率提高
- 5 设施压力增加,污染严重
- 5 人口流动,犯罪率上升,人们缺乏信任,社区凝聚力减少

解决的方法

发展乡村经济
 城市扩大,增加基础设施

历史真题

City dwellers seldom socialize with their neighbours today and the sense of community has been lost. Why has this happened and how to solve this problem?

A 城市化人口流动大 B 犯罪率增加 C 大家相互之前缺乏信任 很少交往,没有社区感

B 城市拥挤,绿地、公园和各种社会设施减少,建筑增加,人们没有社会活动的空间

C 鼓励人们多参加社区活动,促进交流,丰富生活 减轻工作压力

D 组办社区成员的网络,利用网络增多社区成员间的交流

In many cities, planners tend to arrange shops, schools, offices, and homes in
specific areas and separate them from each other. Do you think the
advantages of this policy outweigh the disadvantages?A 功能分区 B 可以更好地建筑房子和设施 C 更加符合人的需要A 功能分区 B 住宅区可以多建楼 C 城市容纳更多人,住宅环境更加好A 分区 B 各种区域的功能简单明了 C 有利于城市发展A 分区 B 导致人们依赖汽车 C 导致拥堵,污染加重等等A 分区 B 有些地方设施不够 C 不方便

The movement of people from agricultural areas to cities to work can cause serious problems in both places. What are the serious problems and what measures can be taken to solve this problem?

A 人口往城市迁移,城市人口超负荷,基础设施压力大 比如交通 住房 教育资源不足

B人口往城市迁移,农村年轻劳动办不足,从事农业的人少,粮食产量受影响

C (解决方法)经济补助,鼓励农村入口就近就业,加强基础设施将设和医疗、 教育水平

D (解决方法) 鼓励农民使用新科技务农 , 提高产量,赚更多钱 , 往科技型 社会发展

Towns and cities are attractive places. Some people suggest governments should spend money putting in more works of art like paintings and statues to make them better places to live in. Agree or disagree?

A 政府投资艺术品, 城市更漂亮 B 市民心情好, 减压, C 城市更适合人居住

A 政府投资艺术品 B 没有资金去帮助没有房子住的人 C 很多人的居住条件得不到改善

A 政府投资艺术品 B 没有资金去投资公共设施 C 城市居住很好

A 政府投资艺术品 B 没有资金去做绿化,提高景观 C 城市居住很好

Living in big cities is bad for health. Do you agree or disagree?

a城市人口集中,污染严重,对身体造成伤害

A 住在大城市, 工作和生活压力大, 身心不健康

A 大城市医疗条件好 , 人们经常体检, 注意预防, 防止患病

A 大城市教育条件好 , 人们能获得更多关于身体营养的知识 , 防止患病

The major cities in the world are growing fast, as well as their problems. What are the problems that young people living in cities are facing? Give solutions to these problems.

选择不正确或者不恰当的观点

A. 大量人口涌入城市, 职位竞争更加激烈,没有经验的年轻人找工作更加困难, 失业率上升

B 城市快速发展 , 交通拥挤, 环境污染 , 对身体健康和精神放松有害

C 大城市迅速发展,生活成本高 ,年轻人买房 买车结婚难

D 政府应该更加关注年轻人的心理健康,年轻人可以选择利用在城市学到的知识回家乡创业

E 城市鼓励年轻人创业,给高水平年轻人置业补贴,减少就业压力

F 政府投资小城市和农村地区, 鼓励年轻人去那里工作, 减少城市的压力

答案:选B和D。B说的两个问题对于所有城市人口都存在,而不是针对年轻人。 D的观点是年轻人回乡创业,那么这些人就不是城市居住的人,也不符合题目要求。 <mark>话题 17:</mark>舒缓交通压力

开车的原因:

- 汽车越来越便宜,人们越来越有钱
- 人们在乎效率,而公共交通工具不够完善
- 城市越来越大,步行和踩单车很难去到目的地

开车的后果:

- 空气污染增加,人们呼吸道疾病变多,城市医疗费用提高
- 噪音,影响居住者的睡眠
- 油价上升,增加生活和工业成本
- 人们不运动,健康问题增加
- 城市交通堵塞,出行不方便,对经济有影响
- 政府要花费大量金钱在基础设施上
- 事故增加,死亡率上升

如何抑制开车和解决交通堵塞

- 对进入市区的车辆收钱
- 建立步行街
- 建立好的公共交通系统,人们因此不开车
- 提高人们意识,知道减少开车的重要性
- 加税,汽油税,和路税

历史真题

In some countries, small town-centre shops are going out of business because people tend to drive to large out-of-town stores. As a result, people without cars have limited access to out-of town stores, and it may result in an increase in the use of cars. Do you think the disadvantages of this change outweigh its advantages?

人们使用车去远途购物 ,没机会步行到附近的小店买东西,身体健康降低

用车增多,开车花销大,经济负担增加

使用车辆人数增多 , 增加碳排放 , 污染环境

一些小商店倒闭,人们就近买不到东西,生活受影响

商店搬出市中心,促进城外经济发展,扩大就业

As the number of cars increases, more money has to be spent on road systems. Some people think the government should pay for this. Others, however, think that the user should pay for the cost. Discuss both views and give your own opinion.

选择不正确或者不恰当的观点

A 个人买单新道路建设 , 减少政府投资压力 , 可将资金投入到其他必要领域

B 政府承当,减少用车者的费用,减少生活的费用

C 政府承当可以修路,减少交通堵塞,促进效率和经济,而个人没有这个钱

D 个人买单增加用车费用,可能会减少用车,有利于环境

E 只有部分人使用车子 , 让所有人都承担费用不公平 , 消费者承担

答案:选 E。 E 的问题是太过空泛,只是说了"不公平",很难完成整个段落, 应该具体说对纳税人的影响,譬如说负担道路费用会影响他们的生活质量,特别 是每天使用交通工具而不开车的人。

some people think the best way to improve road safety is to increase the minimum legal age for driving cars and motorcycles. To what extent do you agree or disagree?

选择不恰当或者不正确的观点:

A 限制年龄, 青少年(做事莽撞, 不考虑后果, 不成熟) 不能开车, 减少交通 事故

B 限制驾龄一些参加工作的年轻人不方便,影响职业的选择

C提高年龄限制, 减少车辆数, 有利于环境保护

D 应该增加教育和宣传,提高驾车人的安全意识,否则年龄再大也会有驾驶不 慎的问题

E 应该增加违法的惩罚,对人们有震慑力,否则年龄再大也会触犯法规

答案:选C。题目针对的是道路安全,road safety,是否保护环境或者是减少交通堵塞这些优点都不该讨论。

The best way for governments to solve traffic congestion is to provide free public transport 24 hours a day, 7days a week. To what extent do you agree or disagree?

A 提供免费的公共交通 B 私家车减少 C 减少交通堵塞

A 提供免费的公共交通 B 路上的车还是很多 C 交通堵塞还是存在

A 提供免费的公共交通 B 钱用多了,对政府造成压力 C 没有钱去投资交通设施,交通堵塞仍然存在

A 政府收取汽油税, 拥堵费 B 抑制人们开车 C 减少堵塞

话题 18:绿化和公园

主要的话题:

- 是否应该分区,譬如说商业区、住宅区
- 是否应该增加公园和花园,而是为了城市发展多盖房子而减少公园和树木

花园和绿地的重要:

- 减少压力,让心情更好,更健康
- 绿地提供运动和户外活动的场所,更加健康
- 绿地和花园可以举办各种社区活动,增加人和人之间的联系
- 种花是一种健康的 hobby,对比现代的一些娱乐方式,譬如说上网
- 城市的绿地和花园吸尘、降温、提供乘凉的地方,让城市生活更加舒用
- 城市的绿地和花园也是社会活动场所,譬如说跳舞、运动、野餐

花的重要

- 花的香味和颜色让我们心情更好
- 花可以点缀家里,还有环境,更加赏心悦目
- 花代表爱情,友谊等,是人们表达情感的方式
- 花有文化的意义,有时候代表传统的一些美德,有教育意义

历史题目

Some people think that it is more important to plant more trees in open areas in towns and cities than provides more housing. To what extent do you agree or disagree?

应该多建房子,增加房屋供应,可以降低房价和生活压力

多种树 ,提供 Place 供市民休闲,有助于上班族缓解工作压力

城市多种树,增加绿化面积提高空气质量,为居民创造良好的生活环境

<mark>话题 19:</mark>房屋问题

保护老建筑的好处

- 1 地标建筑, 有经济价值(特别是收取游客费用), 人们可以游玩和解压
- 2 建筑艺术,有文化价值,是文化遗产的一部分
- 3 纪念历史事件,提醒人们记住历史
- 4 有时候是一些宗教活动的场所,让人们熟悉当地文化

保护老建筑的坏处

- 1. 维修费用高
- 占地,阻碍城市发展,城市适合高层建筑,容纳更多人设施也更好,解决房屋紧 缺
- 3. 影响城市的形象,城市老建筑比较多有一种过时的感觉,不接受新科技的感觉
- 4. 维修不好,危险
- 5. 关于是否收门票,有争议

房屋紧缺的原因:

- 城市化,城乡转移,很多人住在城市
- 人口增长
- 房产市场投机,房价飙升

解决房屋紧缺的方法:

- 公屋
- 房屋补贴
- 发展中小城市,鼓励人们移居人口比较少的城市
- 盖高一点的楼,拆除旧楼

住房子和住单元(flat/department)的区别

	优点	缺点
住房子	 空间大,有后院等,可以有更多的 活动,譬如说园艺和举行 PARTY 	 贵 一般在 suburbs, 离上班的地方可能比较远
住单元	便宜,适合单身人士一般在市中心,离各种设施都比较近	 比较拥挤,各种噪音,居住 条件不是很好

历史题目

Modern buildings change the character and appearance of towns and cities. The government should insist that new buildings be built in traditional styles to protect cultural identity. To what extent do you agree or disagree? A 建筑被建立成传统的风格,传统文化被保护与发扬,保护城市文化特性

B政府不让建新式的建筑 , 城市缺乏活力缺乏新时代感 , 不利于城市的发展

C 传统风格建造 , 容纳的人少, 难以解决住房需求

The housing shortage in big cities can cause severe social consequences. Some people think only government action can solve this problem. To what extent do you agree or disagree?

A 政府可以在郊区增加基础设施的投资 B 吸引新的住户 C 解决市中心的住房紧张问题

A 政府加强土地规划 B 大城市住房土地资源增加 C 供给提高,缓解房屋短缺

A 政府可以提供更多的经济房 B 普通人也可以买得起房 C 住房紧张得到缓解

Modern buildings change the character and appearance of towns and cities. The government should insist that new buildings be built in traditional styles to protect cultural identity. To what extent do you agree or disagree?

选择不恰当或者不正确的观点

A建筑被建立成传统的风格,传统文化被保护与发扬,保护城市文化特性

B政府不让建新式的建筑,城市缺乏活力缺乏新时代感,不利于城市的发展

C 建现代建筑 , 高大 , 缓解大城市人口居住压力

D应该和传统建筑一样,可以发展旅游业,提高经济

E 传统风格建造 , 容纳的人少, 难以解决住房需求

答案: 选 C。 这个题目主要是讨论到底是不是传统风格建造建筑,而不是建新 建筑。C 不是很扣题。

Some people think that the vertical city is the best, where people live and work in tall buildings. Others think that the "horizontal" city is better, where there are few tall buildings. Discuss both views and give your opinion.

A 城市高楼多 B 容纳更多人 C 人们生活更好

A 城市高楼多 B 人们去不同地方比较省时 C 节省能源和增加效率

A 低层建筑的保持 B 保持城市一些建筑特色,以及相关的文化传统 C 保持城市的特点

A 高楼有现代化的感觉 B 可以吸引投资 C 城市不断发展

Some people think that too much money has been spent looking after and repairing old buildings, so we should knock down old buildings and build modern ones instead. To what extent do you agree or disagree? 城市化 中等

选择不正确或者不恰当的观点

A 拆毁旧房子建新的 , 城市有更多现代的房子 , 市容更好

B 拆毁旧房子建新的 , 可能会毁坏城市中的历史建筑 , 破坏文化遗产

C花钱维护古建筑、保护城市记忆历史文化, 旅游业可以挣回来

D花太多的钱保护老房子, 城市发展受阻, 人们的生活水平得不到提升

E拆除旧的建筑建新的建筑, 符合时代需求(例如人口住房需求), 解决住房问题

F 拆毁旧房子建新的 ,居住在旧房子里的人没有地方住 需要政府补贴,花更 多的钱 可能产生更多的民生问题

答案:选F。旧城改造可以是开发商承担,未必要政府补贴,F观点不恰当。

话题 20: 快乐、压力、工作

Under pressure/stress/strain

决定快乐的因素

- 收入好, 解决基本的需要
- 工作稳定,社会保障好,有安全感
- 社会关系好,家庭好,有归属感
- 有职业发展的机会,不断提升自己
- 帮助他人,履行社会责任
- 实现自我价值,发挥自己的强项

压力的原因

- 失业率高,经济不好,生活困难,经济压力大
- 科技发展很快,需要不断学东西
- 拜金,注重物质财富,喜欢攀比,长时间工作
- 时间管理有问题,东西没做完 🧹
- 家庭关系不好,社会生活不好,孤独和压抑
- 缺乏运动和饮食均衡,疾病增加,对未来没有信心

解决压力的方法

- 调节对生活的期望值,制定比较现实的目标,不空想
- 时间管理好,工作效率提高,对工作更自信
- 注意度假\社会活动、工作和家庭的平衡,更有归属感,遇到问题也可以一起解决

影响工作满意度的因素:

- 1. 基本收入是否可以满足基本生活水准,是否可以养活家人,家人是否生活安稳
- 2. 是不是有提升工作,职位提升的机会
- 3. 工作环境是不是轻松、安全、舒适、健康,是不是有好的积极性和心情
- 4. 有没有假期、灵活工作时间去解压,陪伴家人,有社会生活,娱乐和运动
- 5. 工作关系,是否可以获得同事和上司的支持
- 6. 是否能够获得技术和知识,职业不断发展

7. 是否能够找到合适的职位、公司和行业去实现自己的才华,实现自己的梦想

经常换工作的缺点:

- 不够专注,很难专业
- 雇主觉得你不够忠诚,不会给很高的工资,也缺乏不断晋升的机会,人们选择创业

在家工作的好处:

- 不用通勤
- 雇员不用因为个人原因而离职,譬如说生孩子,搬家,照顾老人等
- 雇员省路费,雇主减少办公室成本

在家工作的坏处:

- 和同事缺乏交流,合作
- 缺乏交流导致雇员不能够成长,想出新的东西
- 家庭会影响工作

历史真题:

The world of work is changing rapidly. Working conditions today are not the same as before and people no longer rely on taking one job for life. Discuss the possible causes for this change and give your suggestions on how people should prepare for work in the future. 社会观念和工作

选择不恰当或者不准确的观点

- A人们为了更好的生活,不断的提高自己,不断寻找高收入的工作
- B 技术更新太快,产业升级引起结构性失业,不可能只从事一种工作
- C在选择专业的时候要结合自己的兴趣和社会发展, 增加工作稳定性
- D 工作竞争压力大,人们从事多份工作,获得更多的钱 缓解生活压力
- E 掌握多种技能 , 开拓职业道路 , 适应多种工作
- F 经济不稳定,经济不景气的时候,雇主可能会裁员,人们需要重新找工作

答案:选C和D。C的问题是跑题,题目不是在问如何提高工作稳定,而是在问工作不断变化,人们要怎么适应。D的问题是对题目误解,题目"taking one job for life"意思是说"一辈子做一份工作",也就是人们会"换工作",这个和"兼职"还是有区别的。

Some countries have introduced a law to limit working hours for employees. Why is this law introduced? Do you think it is a positive or a negative development?

选择不恰当或者不准确的观点

A 人们工作时间长 ,导致人们身体健康受损 ,事故增加,颁布法律来限制这个行为

B现代人工作时间太长 ,没有娱乐时间会造成家庭关系紧张,出台法律规定时间可以让家庭和睦

C 法律限定工作时间 , 生产成果减少 , 不利于社会发展

D 立法维护员工的利益,保证足够的精神或者休息,更好为公司做贡献

E 立法限制人们的工作,人们的薪水也得到了限值,生活质量水平下降

F 立法 ,工厂不能接受额外订单 ,工厂利益不能最大化

答案:选F。这个题目应该首先考虑工人的福利,而不是工厂的利益,所以F不 恰当。

Some people tend to take temporary jobs (working for a few months), for they have the time to do other things they are interested in. Do the advantages outweigh the disadvantages?

A 做临时工, 更多的时间做自己喜欢的事 B 发展才华和潜力 C 对个人全面 发展有利

A 做临时工, 更多的时间做自己喜欢的事 B 旅行,发展其他的爱好 C 丰富 个人生活, 丰富技能有好处

A 做临时工 B 不能够积累经验,获得技能 C 得不到上司的认可,很难获得 职业的成功

A 做临时工 B 没有稳定的收入 C 生活质量下降

Some people think job satisfaction is more important than job security because it has a stronger influence than their wellbeing. Do you agree or disagree?

A 工作很稳定 B 会有稳定的收入 C 稳定可以带来好的生活幸福感

工作稳定,会获得越来越多的工作经验,升职加薪,带来成就感和快乐

A 对自己的工作很喜欢 B 更有兴趣投身于工作中 C 更有可能成功,更加乐 观和快乐

A 对自己的工作很喜欢 B 工作对社会有积极的意义 C 也很开心,也很有成 就感

Some people think that personal happiness is directly related to economic success. Others argue that happiness depends on different factors. Discuss both views and give your own opinion.

选择不恰当或者不正确的观点

A 人们经济上成功,过上舒适的生活,感到幸福

B幸福的家庭和朋友 , 互相帮助, 不会孤独 , 生活幸福

C从事自己喜欢的工作,哪怕是收入一般, 有满足感, 生活幸福

D 健康的身体和充足的休闲时间 (而不是为钱劳累),生活轻松,快乐

E 经济成功不是让人幸福的唯一因素,应综合其他因素,获得幸福

答案:选E。E的观点太过空泛,不具体,考场上会影响 task response 的分数。

In some countries, Young people are not only richer but also safer and healthier than ever before. However, they are less happy. Why does it happen and how to deal with this problem?

A 年轻人工作忙碌 B 缺乏休闲活动、家庭生活 C 年轻人不快乐

A 现代娱乐/比较个人化 B 不鼓励人们社交 C 年轻人孤独,不快乐

A 年轻人追求奢侈品和买东西很多 B 满足不了消费的欲望 C 不快乐

A调整心态,降低期望 B 专注生活中其他获得快乐的东西 C 更加快乐

Employers should give their staff at least 4 weeks' holiday. It can make them perform better in their work. To what extent do you agree or disagree?

这个题目确定A和C

A 四周假期 B 充分放松,减少压力 C 工作表现更好

A 四周假期 B 陪伴家人,家庭关系和睦 C 工作表现更好

A 四周假期 B 缺乏和同事有效联系,与时俱进 C 回到工作岗位,适应不了, 效率下降

A 四周假期 B 状态没有了 C 很难恢复工作的表现

Many young people change their jobs or careers every few years. What are the reasons for this? Do the advantages of this outweigh the disadvantages? 老 题修改

选择不恰当或者不正确的观点

A 年轻人觉得自己的能力不断提高,追求高收入,不断换工作企图找到更好的

B 年轻人比较在乎自己个人的追求,不断换工作实现自己价值 👗

C 年轻人可能不知道自己的职业兴趣在哪里,换工作去寻找适合自己的工作

D 接触不同行业,增加经验,开阔视野

E 经常换工作,很难提高自己的专业才能,待遇不会很高

F 工作离家远 , 需要工作地点离家近 , 换工作

G 年轻人比较有抱负,希望增加技能,不断换工作

答案:选F。F的理由比较牵强,毕竟如果这个是个原因,可能换一次工作就可以了,不需要换很多次。

More and more companies are allowing employees to work from home. Do you think this is a positive or negative development?

选择不正确或者不恰当的观点:

A 在家工作,工作时间灵活、心情放松,提高工作效率、工作成果好

B在家工作,减少上下班路途的时间、可以去锻炼身体和陪家人,员工身心健康、 忠诚度高

C 在家工作,不能有效监管员工,导致员工懒惰、公司业务亏损

D 在家办公 , 节省办公成本 , 节省公司对于办公的开支

E.员工在家工作 ,相互之间关系不好 ,员工缺乏团队精神,企业文化不好

F公司允许雇员在家办公,雇员的自由度更大,女性劳动力的流失减少,社会稳定

答案:选F。F说到女员工,范围有点窄,还有老年人啊,残疾人等,都是可能的员工。

As economy develops, people get richer. Studies show that people in developing countries feel happier than before, while people in developed countries feel less happy. Why do you think is it? What lessons can we learn from it?

选择不正确或者不恰当的观点:

A 期望的差异 ,发展中国家在意生活基本质量,略有改善就达到了期望值,而 发达国家要求更多

B 国家不断提高经济实力, 给人民提供一个好的社会环境、人民会更快乐

C 发达国家的人可能追求物质享受,借贷过多导致债高,不开心

D 发达国家的人追求个人成就,忽视家庭幸福,不开心

E(第二个问题)调整自己的观念和期望,设定比较现实的目标,更容易快乐

F (第二个问题) 多注意家庭和社会关系,有归属感,更容易快乐

答案:选B。B看不出来到底是发展中国家还是发达国家人民更快乐,因为根据题目来看,两个国家都在变得更加富裕。

话题 21: 自私和物质 VS 无私和社会责任

社会责任体现的地方:

- 1. 做义工帮助社会有需要的人,或者捐钱
- 和别人(譬如说邻居、朋友、家人、同事、)相互尊重,避免一些争执和冲突,或 者一些不诚信的行为
- 3. 保护环境,动植物,让环境可以维护
- 4. 遵守一些社会规范,行为规范

社会责任的好处:

- 1. 社会团结,注重合作,人们相互信任,有归属感
- 2. 得到别人的认同和别人的支持,职业更加容易成功
- 3. 帮助别人,有成就感,获得快乐
- 4. 人们不会为了私利伤害别人,每个人都有安全感
- 5. 专注社会平等,不炫富,不浪费资源

自私,有野心,好强和物质主义的好处:

- 1. 专注自己的学习和工作,不断提高自己的竞争力,收入增加,生活更好
- 2. 争强好胜,非常有野心,不断前进,不断坚持,永不言败,直到成功
- 3. 人们有好的 idea,不追求其他人的认同,这些好的 idea 会推动社会的进步

自私,有野心,好强和物质主义的坏处:

- 压力太大, 太过紧张
- 犯罪或者不道德的事情,对社会产生不好的影响
- 处理不好和别大的关系,不重视团队的力量



历史题目

- Some people think paying taxes is a big enough contribution to their society, while others think people have more responsibilities as members of society than only paying taxes. Discuss both views and give your own opinion.
- A 交税 B 能够为国家基础建设出一份力 C 能够让国家解决很多问题

A 履行其他社会责任 B 遵守社会规则 C 有助于人们相互尊重,生活快乐		
A 具备环保意识 减少污染 B,保护环境 C 让社区生活环境维持		
Individual greed and selfishness has been the basis of the modern society. Some people think that we must return to the older and more traditional		
values of respect for the family and the local community in order to create a		
better world to live in. To what extent do you agree or disagree?		
A 尊重/回归到传统价值观 B 相互帮助 C 会有一种归属感,个人幸福感提升		
A 尊重传统价值观 B 注重合作、诚信和人际关系 C 做事有效率,社会发展		
A 尊重传统 B 人们思维创造性受到局限 C 社会不能发展		
Most countries want to improve standards of living through economic development;		
however, others think social values are lost as a result. Do you think the advantages of		
economic development outweigh the disadvantages?		
选择不准确或者不恰当的观点		
A 经济发展,人们有更多的财富,更加注意社会责任		
B 经济发展, 医疗改善, 人们健康长寿		
C 经济发展,人们注意物质财富,变得自私贪婪,会犯罪,伤害他人		
D 经济发展,人们追求好的生活,忙于工作,没有时间陪家人		
E 经济发展,居民享受更好的生活及医疗条件,配套基础设施,生活满足和幸福,相互尊重		
答案: B. 这个题目不是单纯的讨论"economic development",题目还有一个关键词是"social value",社会价值。答案 B 只是说了健康长寿,就不是很扣题。		
Competitiveness is regarded as a positive quality for people in most societies.		
How does competitiveness affect individuals? Is it a positive or negative trend?		
A 好胜和在意自我成就 B 促使人们不断提高自己,工作努力 C 挖掘个人 潜力,个人成功		
非常好胜,不愿意接受失败,一直坚持,直到成功		
非常好胜, 重视竞争, 身体和精神压力大, 身心不健康		

A 如果一个人在意自己的成就 B 忽略团队合作,不注重和别人的关系 C 最 后自己也很难成功

It becomes more popular to find out the history of one's family. What are the reasons for people to do this and do you think it is a positive or negative development?

选择不准确或者不恰当的观点

A 人们了解家族历史,人们更重视家庭观念,家庭更和睦,促进社会和谐 (回答 第二个问题)

B 人们希望知道祖先的性格和历史对自己的影响 (回答第一个问题)

C 科技发达,让人们有更多机会去在网络上获得关于自己家族的信息(回答第一个问题)

D 知道祖先的生活有助于学习好的经验,用于自己的人性决策(回答第二个问题)

答案: 选 A。 更加重视和家人的关系和社会和谐的关系不是很大,就好比你家 里太平,不代表社会没有暴力犯罪。很多学生写观点就是喜欢想当然,不作解释, 考场上随便一写,最后 5.5 分。

话题 22: 社会规范和行为规则

体现礼貌的地方

- 1. 打招呼,道歉和感谢,不打断别人说话,以及其他交流技能
- 2. 就餐礼仪 table manners , 包括如何敬酒, 如何分菜等
- 社会规范(让座,公共场合不大声说话,不制造噪音,不随地吐痰和扔垃圾、排队、 使用手机要注意不影响他人等)
- 4. 专业礼仪 rules of etiquette
- 5. 穿衣习惯 dress code, 正式场合穿着正式, 学校要穿校服
- 6. 工作地点的礼貌(握手,交换名片,称呼,穿制服,使用礼貌语言
- 7. 送礼

为什么现在人们越来越不注意礼貌:

- 学校不注意道德教育,行为规范教育,只关注考试成绩,并且鼓励学生竞争
- 科技发展,人们关注手机、电脑、越来越宅,缺乏社会活动,变得自私,很少和人 交流,不懂的尊重别人
- 父母溺爱孩子,社会强调个人成功,导致人们只关注自己,而不去注意社会规范, 别人的感受

为什么要重视社会规范

社会: 体贴和尊重别人, 建立好的社会和工作关系

经济: 体现你的教育层次和社会背景,给人好的印象,对职场发展有好处 经济: 行为更加规范,减少各种场合对别人的影响,大家要可以专注工作和学习

健康:礼貌可以让人更好处理矛盾,解决问题,生活也更愉快

为什么要我行我素

科技:限制个性发展,人们有独特的想法不敢表现,不敢创新

礼貌的坏处

• 出于礼貌有时候你会闪烁其词,但是对方很难理解

噪音的来源: party, 电视, vacuum cleaners, air conditioning, 建筑工地, 装修, 汽车, 手机

Many people believe that today there is a general increase in anti-social behaviour and lack of respect for others. What might have caused this situation? How to improve it?

A 学校过分关注小孩的成绩 B 忽视了道德行为教育 C 导致小孩不懂的社交, 不懂的尊重人

A 年轻人话大量时间在媒体上 B 很少和别人交流,模仿媒体上不好的行为 C 导致 anti-social

A 政府加强管制媒体,让年轻人知道尊重和友好_

A 社区和学校增加活动,让年轻人知道如何与人交往,遵守社会规范

The customs and traditional ways of behaviour are not longer relevant to the morden world.So it is not worth keeping them. To what extent do you agree or disagree?

A 保持好的人际交流习惯 B 和人更好相处 C 朋友更多,工作关系更好,更容易适应现代社会

A 遵守一些社会行为规范 B 相互之间尊重 C 社会更加安定,和谐,大家生活 更开心

A 保持一些家庭的传统 B 更加注意家庭生活和观念 C 家庭生活更好,人们 幸福,压力小,更容易适应现代社会

Some people say that the amount of noise that people make should be strictly controlled. Other people say that they are free to make as much noise as they want. Discuss both views and give your opinion.
A 控制噪音 B 给工作的人一个安静的环境 C 工作效率提高

A 不控制噪音 B 人们可以随心所欲制造噪音 C 生活更加开心

A 控制噪音 B 体现了对别人的关心和体谅 C 有助于建立好的社会关系

话题 23: 事业抑或家庭

对家庭生活不够重视的体现

- 年轻人离开家人去外地工作,到处搬家
- 年轻人自己租房子住
- 年轻人推迟结婚和生孩子
- 只记得赚钱,很少和家人联系,很少参加家庭活动

主要的原因

- 年轻人喜欢独立和自由,希望有自己的朋友圈子
- 他们更加自私和贪婪,也更加在乎事业的成功和财富的积累,而将家庭看作是羁绊
- 城市化和全球化,去到大城市才有更多的机会

不好的影响

- 家庭的关系变得脆弱,年迈的父母觉得孤独,年轻人觉得压力大
- 缺乏亲人和朋友的支持和照顾,身体不好/
- 分开住可能生活成本会增加,特别是对于还没找到工作的年轻人
- 晚婚,独居,出生率下降,影响社会经济

In some countries, many people have chosen to live by themselves in recent years. What has caused this to happen? Does it have a positive or negative effect on the development of society?

A 很多人关注自己的工作和事业 B 搬到离工作地点近的地方居住 C 导致 了和家人分开生活

A 独自居住 B 缺少与家人的联系 C 父母感到孤独, 年轻人压力大, 健康都不好, 大众健康有影响

自己居住,不被家庭琐事影响,更加关注工作和学习,工作效率提高,社会生产 力提高

As countries develop, their populations tend to live individually or in small family units. What are its causes? What effects does it have on the society?

选择不准确或者不恰当的观点

A出外工作 ,离开父母 , 自己居住

B生活价值观改变,对私人空间的要求增加,独居

C 自己一个人住长久如此可能会造成人际问题, 造成人与人之间淡薄

D 社会压力大 , 专心应对工作和生活 , 喜欢独居

E 喜欢独居或小家庭 ,老人缺乏照顾 ,政府负担加重

F人们都缩小了家庭或者一个人生活,家庭成员间的关系更为亲密,更加深爱彼此,每个家庭都是有爱

G 大家都个人住, 需要更多房子, 家具, 电器等, 消费增加, 促进经

H 生活成本增加,导致不敢要小孩或者结婚,自己住

答案:选F。因为题目已经说了人们可能是自己居住、而小家庭只是另外一个假定),如果自己住,怎么和家庭成员保持亲密关系?

Many people get married and have their children in their thirties, rather than from a younger age. Do you think it is a positive or negative trend?

晚婚 , 关注事业,收入更高,更好地照顾家人

晚婚,更加成熟,处理关系问题

晚婚,身体健康下降,照顾孩子挑战很大

晚婚,生育率下降,人口老龄化

In some countries around the world men and women are having children late in life. What are the reasons for this development? What are the effects on society and family life?

选择不正确或者不恰当的观点

A 工作竞争压力大 , 没有多余时间照顾孩子 , 晚生孩子

B 物价飞涨,年轻人没有积蓄也没有养孩子经济能力 ,晚孕

- C 大家现在都在意个人的事业和成就,对家庭生活缺乏兴趣,晚生孩子
- D 生孩子晚 , 年轻人数量减少 , 老龄化社会
- E 生孩子晚,出现代沟,家庭内部关系不好
- F 晚要小孩 ,有利于控制人口增长 ,减少人口压力

G 晚要小孩,父母往往有更好的经济条件,能够更好地照顾孩子

答案:选F。大部分国家并没有想过控制人口增长,尽管晚要小孩确实会减少人口增长带来的压力。

Some people take their family with them when they work abroad for a period of time. Does this have more advantages than disadvantages for individuals and their family?

选择不正确或者不恰当的观点 A.带家人一起出国工作,无法专心工作,工作效率降低,让老板失望 B 带家人一起出国工作,工作之余陪伴家人,增进与家人之间的感情 C 带家人一起在外工作,生活成本上升,增加工作压力 D 带家人出国,家人或者难以面对陌生环境,压力和矛盾增加 E 带家人一同出国工作,体验不同国家生活环境,利于孩子丰富阅历 答案:选E。这个题目针对的人应该是 people,然后是公司,小孩不是主要的 针对对象,所以E 不对。

families and friends. Why does this happen? What are the effects of this on families and society as a whole?

选择不正确或者不恰当的观点

A 就业市场竞争激烈 , 人们都忙于工作 ,没有时间陪伴家人和朋友

B 人们追求高的生活水准,希望赚更多的钱,不得不努力工作,陪伴家人时间 少了

C 通讯技术比以前发达,人们只靠通讯联系他人,与他人相处时间减少

D(第二个问题)没有时间与家人沟通,家庭关系难以维持,家庭破裂,人会觉得 孤独

E(第二个问题) 忙于工作 , 忽视身体健康, 也没有家人照料, 社会医疗资源 消耗变大

答案:选C。 这个题目除了解释没有时间和家人在一起,也要解释"busy with work",C很明显没有很好的解释。

Many people fail to achieve a balance between work and the other parts of life. What causes the situation? How to overcome this problem? 生活方式和观念

A.社会竞争激烈,花更多时间在工作,工作与个人生活之间失衡

B要实现个人价值,投入精力在工作之中,忽视了家人

C 做好时间管理, 合理安排时间,在工作与生活之间取以平行点

D 移民去发展中国家,工作好找,工作压力小,工作生活平衡

E 平衡好工作和生活,有时间做其他事情(花时间陪家人和参加其他活动),获得快乐

F 生活成本增加, 人们需要工作赚钱,很难花时间在家庭上

选择: D和E。 D的解决方法不现实。 E 很明显审题错了,因为题目不是问影响,而是问解决方法。

话题 24: 社会生活和团队工作

现在人们不喜欢社交的原因

- 很多娱乐,譬如说电脑、电视、手机,都是比较个人化,人们不需要去交朋友
- 各种科技让人们可以独立工作,完成事情,对关系网的依赖减少
- 生活忙,没有时间交友
- 城市拥挤,室外的地方小,人们参加社会活动认识新朋友的地方少
- 城市的人经常搬家,人们经常换工作,很难保持稳固的关系

人们独居的影响

健康: 忽视社会关系, 觉得孤独和无助, 压力大

经济:可能关注自己的工作和学业,提高专注度,更容易成功

团队工作的好处:

- 分享信息,提高知识,提高自己的技能
- 合作解决复杂的问题,更有信心和效率
- 看问题的角度不同,促进革新
- 建立好的关系,减少工作的压力

团队工作的坏处:

- 决策过程太慢,讨论太多
- 目标不统一,有些成员会蓄意影响团队的进度
- 有些队员比较强势,影响其他人的积极性
- 能力不一,有些成员的技能太低会影响效率

Some people think that in the modern society individuals are becoming more dependent on each other, while others say that individuals are becoming more independent of each other. Discuss both views and give your own opinion.

选择不准确或者不恰当的观点

A 独立,人与人之间联系少了,脱离社会缺少家庭或团体凝聚力

B 家庭结构简单,没有太多亲戚可以依靠,独立

C 现代社会科技发展,自己可以通过科技解决问题不靠别人,年轻人更独立

D 生活节奏快压力大,需要相互关心和支持,相互依赖

E 社会工作越来越复杂和繁重,工作需要合作完成,相互依赖

F 经济压力大,年轻人要依赖别人,才可以更好立足和生存

答案:选A。这个题目是问为什么人独立或者是相互依赖,而不是问产生的影响。

话题 25: 购物、节约、赶时尚

消费和冲动购物的原因

- 1. 广告的作用, 商家注意商品的包装, 鼓励大家消费
- 2. 社会崇尚财富,名人穿着光鲜,人们变得物质,喜欢购物去展示自己的社会地位
- 3. 网络购物普遍,信用卡付费,金钱概念比较薄弱,消费没有节制
- 4. 银行借贷容易,人们借款消费
- 5. 科技日新月异,人们愿意买新的东西(功能更多,而且价格也更便宜),不喜欢使 用旧的东西
- 6. 生活节奏加快,贪图方便,买一次性产品

消费和冲动购物的后果

- 1. 浪费钱,生活费用增加,经济压力
- 2. 没有钱还贷,对经济有影响
- 3. 人们想努力工作多赚钱,工作压力增加
- 4. 垃圾增加,污染环境
- 5. 社会不稳定,有些人为了买东西,不惜犯罪

节约的好处

- 积蓄增加,为退休准备 🧹
- 消费品的生产减少有助于减少能源消耗,对环境有好处

网络购物的好处

- 方便, 节省时间, 适合白天不能购物的人
- 减少污染, 因为大家不用去商店买东西, 减少交通工具的依赖
- 商店直接在网络上卖东西,减少办公费用,网络上的商品也就更便宜
- 更多创业者利用网络平台开店,获得收入

网络购物的坏处

- 物品在邮寄过程中可能破坏
- 网络诈骗,造成损失
- 对传统商店产生威胁

垃圾增多的原因

- 消费文化,广告鼓励大家买很多东西,哪怕是不必要的物品
- 人们没有环保意识,随便扔垃圾

• 公司没有社会责任感,不鼓励人们维修和维护产品

垃圾增多的结果

- 造成水污染,土地污染、空气污染
- 毒素的增加会进入我们的食物系统,影响我们的健康
- 我们没有空间去放垃圾

超市的好处

● 大,货品多,便宜,售后服务好

小商店和集市的好处

- 方便,离人们近,节省时间
- 手工的东西比较多,个性化的东西
- 食品,蔬菜比较新鲜
- 小商店店主和客户交流,这本身是一种文化和生活方式

The tendency of human beings to copy one another is shown in the popularity of fashion in clothes and consumer goods. To what extent do you agree and disagree?

选择不准确或者不恰当的观点

A 一味盲目模仿没有自己个人特色和风格,适合别人的不一定也适合自己

B 模仿他人, 盲目消费, 买到不适合自己的, 没有特色, 增加生活成本

C 人们总想模仿富有的人,那样给自己一种虚荣心和自豪感,因此喜欢在衣服 和消费品上赶潮流

D 人们总想模仿周边的人,这样有共同的话题,觉得不至于格格不入,因此喜欢在衣服和消费品上赶潮流

E 人们喜欢漂亮和高质量的东西,自己选择最好的产品,这些产品从而风靡, 和模仿别人没关系

答案:选A和B。这个题目不讨论模仿别人的好坏处,而是在讨论是模仿别人的这种天性是不是导致了某些衣服和消费品上新潮的东西特别普遍。

Nowadays, people always throw old things away and buy new things, whereas in the past, old things were repaired and used again. What factors cause this phenomenon? What effects does the phenomenon lead to? 生活方式 中等

选择不正确或者不恰当的观点:

A人们的虚荣心,觉得新的东西更能显示地位,扔旧买新

B新物品价格便宜,修理费可能大于再买一个,买新东西

- C 促使商家改变经营策划 B.迎合人们的需要 C.产业升级
- D 人们盲目地购买东西,随便丢弃,破坏环境

E 购买新东西, 带动了生产, 提供了更多就业机会

答案:选C。消费品市场能够产业升级有点夸张,最多也就是有点革新。

话题 26: 衣服,制服,时装

制服的好处

- 专业形象
- 省钱
- 避免各种各样的衣服吸引人们的工作,或者导致人们攀比
- 某些功能衣服适合某些特殊行业,譬如说水管工,体现了行业的特点

制服的坏处

- 人们不能突出个性
- 过分注重规则,抑制人的想象力
- 制服穿起来有时候不舒服

时装和功能性衣服的区别

- 时装贵,是地位的象征
- 时装未必耐穿,没有功能,只是满足人们的社会需求

传统衣服的好处

体现了文化、传统、一个地区的审美观

西方服装的好处

某些场合更加显得正式

In the modern world, fashion is becoming more and more popular in people's choice of clothes. Why has this happened? Do you think it is positive development? 社会生活 中等

选择不正确或者不恰当的观点

A 人们的生活水平提高,对生活品质有了更高的要求 ,更多人注重穿衣的时尚

B媒体大肆宣传时尚,人们受到媒体影响,为获取别人的认同,以时尚为标准来购买衣服

C追求时尚,可能造成人们冲动消费,造成了大量的浪费,对环境和资源都有不好的影响

D 人们看衣服来判断人的社会阶层,而忽视了人的能力,导致社会的隔阂

E 人们喜欢时尚的衣服,拓宽服装市场,更多企业进入服装市场,促进经济发展

F 人们衣着时尚 , 更有自信 , 更好地工作

答案:选F。F是穿着时尚的优点,而不是讨论影响,影响是对社会全部的人和 全社会。

话题 27: 名人

名人对人们的好影响

- 人们平时可以聊聊名人,也是个话题,对社会生活有帮助
- 名人的成功事迹可以激励年轻人,人们知道,只要勤奋,就可以改变自己的人生, 让家人生活更好
- 名人做广告,代言产品,粉丝也去购买
- 名人可以参加公益,捐款,这样可以鼓励人们做好事

名人对人们的不好影响

- 名人奢华的生活方式,导致人们不断消费
- 名人可能会有坏习惯,譬如说吸毒,影响年轻人
- 名人的成功可能会误导年轻人,以为很容易出名,而不踏实学习
- 名人的高收入和普通专业人士的收入形成对比,有些年轻人为了出名不惜一切去吸引媒体的注意
- 名人一般都没有隐私,这样人们可能每天都关注绯闻和丑闻,而不在意社会的其他 更加重要的事情

话题 28: 运动

参加运动的好处

- 1 保持健康
- 2 认识朋友,提高社会技能
- 3 减少压力
- 4 提高团队意识
- 5 提高意志力, 增加 信心

参加运动的坏处

- 1 受伤, 甚至死亡(在极限体育)
- 2 有时候会增加压力(因为自己体力适应不了)
- 3 好胜, 战胜对方

举办运动会的好处

- 1 吸引游客, 增加收入
- 2 增加对基础设施(譬如说交通工具)的投资,创造就业机会
- 3 增加对体育设施的投资, 鼓励人们参加运动
- 4 促进和平, 各国增加了解
- 5 提高国际地位,吸引外国投资,让外国人知道一个国家具备的实力
- 6 运动员出名,成为年轻人的榜样

举办运动会的缺点

- 1 费用很高,甚至亏损
- 2 安保问题,包括如何管理暴力球迷,还有恐怖袭击
- 4 运动员的奢华生活会影响年轻人,年轻人甚至模仿运动员不好的行为(譬如说吸毒)

历史真题

Many countries spend a lot of money preparing competitors to take part in major sports competitions such as the Olympics, the football world cup etc, but some people think that it would be better to spend this money encouraging children to take up sport from a young age. Discuss both views and give your opinion.

A 支持运动员 B 体育产业不断发展 C 收入可以用来建场馆,从而让小孩更多运动

A 支持运动员参加 B 运动员获得好成绩 C 鼓励人们培养运动的习惯

A 鼓励小孩运动 B 培养运动习惯 C 身体健康,生活更开心

A 鼓励小孩运动 B 对运动有兴趣, 不断训练 C 以后成为优秀的运动员

Some sports are extremely dangerous but many people still like them very much. Why do people take part in dangerous sports? Give some suggestions on how to deal with dangers.

选择不正确或者不恰当的观点

A 生活平淡 或者压力大,想寻求刺激,释放压力 ,很多人喜欢危险的体育运动

B一些危险的体育运动对人的体能和耐力要求很高 , 战胜困难提升自己,获得成就感 , 因此很多人仍旧喜欢危险的体育运动

C 羡慕危险运动参与者,觉得这些体育可以引人注意,模仿他们,参加危险运动

D参加培训,使用保护装置,减少危险

E 政府立法,减少危险行为

F 专业人员在场协助,可以提供帮助和医疗服务,减少事故的影响

答案:选 E。题目的"deal with"暗示这个题目主要是问参与者可以做什么,而不 是政府,所以 E 不是很恰当。

Some people think that national sports teams and individual men and women who represent their country should be financially supported by the government. However, others argue that they should be funded by non-government sources (e.g. Business, scholarships, etc.) Discuss both views and give your opinion.

选择不恰当或者不准确的观点

A国家经济支持,投入多,好的教练,好的设备,运动员的运动成绩佳

B 政府资金上支持体育队和个人,运动员的成就可以激励全体国民,可以加强国民对体育的热爱和关注,鼓励人们培养运动习惯

C 商业机构投入资金 ,有更多的钱培养人才、研究 ,更好的成绩

D 商业机构让运动员代言,获得更多回报,可以激励运动员不断努力获得好成绩

E 商业机构投资,可以提升品牌, 有利于发展 🗡

F 非政府机构支持 , 公共资金可以投资其他基础建设 , 公民的生活水平提高

答案:选B和E。B的问题是没有区分度,不过谁资助,运动员成功都会激励人。 E的问题是不注意第一关注人,这个题的第一关注人应该是运动员,或者是社会, 而不是商业机构。

Some people believe that the fittest and strongest individuals and teams always succeed in sports. Others think that success in sports depends on the mental attitude. Discuss both views and give your opinions. 体育

选择不恰当或者不正确的观点

A 身体好, 接受高强度的训练, 比赛可以拿到好成绩

B 好的斗志,可以让个人水平充分发挥,取得好成绩

C 团队体育如果大家众志成城,相互配合,也可以获得成功

D好的斗志让人们专心,排除干扰,减少压力,最后获得成功

E体育比赛是力量型比赛 本身就要求身体强壮 所以身体强壮的人胜利

答案:选 E。E 的问题是原因和结果基本上一样,没有很好的解释。应该是举一些例子,譬如说 contact sports (对抗性的体育)可能更有说服力

Some people think sports games are important for society, while others believe they should be taken as leisure activities. Discuss both views and give your opinion.

选择不正确或者不恰当的观点:

A 人参加体育运动 , 人们能 获得健康 , 人们疾病减少, 社会发展

B 过度追求体育运动 , 影响正常生活 , 应该把体育当作休闲活动

C 体育活动让人放松,心情更容易变好,压力减少,是个休闲活动

D 经常运动 ,认识一起运动的朋友 ,缓解人际关系紧张

E 经常运动 , 认识朋友, 提高朋友的关系, 增加交流技能, 是一种重要的社会 活动

F 体育运动吸引很多观众, 带来工作和收入, 对社会的经济发展有好处

答案:选B和D。B的问题是没有解释什么是"过度追求体育运动"。D的问题是没有扣题,"人际关系紧张"没有说是对社会的影响,还是"leisure activities"

话题 29: 饮食

快餐和出外就餐风靡的背景

- 1 大家忙,省时间,没时间做饭
- 2 单身的人多,都在大城市,没有家人做饭
- 3 广告, 人们觉得吃快餐便宜好吃
- 4 没有健康意识
- 5 大家没有烹饪的技能,而且城市的居住空间很小,只能在饭店聚会

快餐的影响

- 1 快餐导致肥胖症,和其他健康疾病
- 2 对传统的食品文化也有冲击,一些传统的食物因为没有人去做,会消失
- 3 快餐包装产生垃圾和污染
- 4 大家都吃快餐,不做饭,家庭聚会减少,对家庭关系也有影响

快餐的好处

- 1. 快餐店,提供方便,节省时间,工作更有效率
- 2. 快餐业不断发展,提供很多就业机会

推广健康饮食的方法:

- 1. 政府宣传,提高意识
- 2. 政府立法减少针对人童的快餐广告,不准快餐广告进入小学
- 3. 可以考虑对快餐收税

家庭聚餐的好处:

- 保持好的家庭关系
- 健康饮食
- 饮食的文化可以流传

Those foods that have scientifically proven to be bad to health should not be allowed to be sold at stores. Do you agree or disagree?

A 对健康有害的食品禁止在商店售卖 B 人们就不容易得到这些食物 C 减少健康问题的发生

A 对健康有害的食品禁止在商店售卖 B 人们吃不到一些美味的食物 C 生活少了 一些乐趣,一些饮食传统也会消失

A对健康有害的食品禁止在商店售卖 B人们生活带来很多不便 C 适应不了城市 生活

话题 30: 保护环境的方法

解决环境问题的主要方法

- 加税和制定严厉的法律,污染行为会被惩罚
- 经济刺激,投资环保科技的公司给予激励, 给那些使用环保产品的人一些补贴
- 宣传,提高意识,主动改变生活方式,减少能源消耗和污染
- 投资环保科技,促进环保科技的发展

主要环境问题:

- 汽车增加,工业发展,发电增加,温室气体排放和全球变暖
- 能源消耗和价格上涨
- 人类行为导致动物栖息地破坏,动物灭绝
- 农业、畜牧业、建筑业、旅游业导致森林和绿地破坏
- 垃圾、农药、工业导致泥土污染和水污染

历史题目

Developments of technology are causing environmental problems. Some people think the solution is that everyone accepts a simpler life, while others believe that technology can solve these problems. Discuss both views and give your opinion.

A 过简单的生活 B 减少污染和能源消耗 C 保护环境

a 科技可以变废为宝, b 回收利用产品, c 减少污染和能源消耗, 减少垃圾的危害

A 科技发展 B 提供清洁能源 C 减少污染

The best way to solve the world's environmental problem is to increase the price of fuel. To what extent do you agree or disagree with this statement?

选择不恰当或者不准确的观点

A 提高燃油价格,人们少开车,空气污染减少

B 提高燃油价格,促进技术革新,排出的废气减少,空气污染减少

C 其他方法譬如说提高环保意识,让人们主动减少各种能源消耗和垃圾,也可 以有助解决环境问题 D 提高价格增加政府的收入,有钱治理环境问题

E燃油涨价,车主经济负担加重,社会不稳定

F 提高燃油价格, 如果城市的公共交通不好 , 人们仍然开车 , 空气污染仍然存在

答案:选 E。这个题目第一关注结果是解决环境问题,而社会不稳定不是环境问题,所以 E 错了。

Pollution and other environmental problems are resulting from a country's developing and becoming richer. Some think this cannot be avoided. To what extent do you agree or disagree? 环境

选择不恰当或者不准确的观点

A 经济发展, 农业和工业发展产生大量废气废水垃圾, 破坏环境

B 经济发展,增加的收入最终会用于环保科技和清理污染,能够解决环境问题

C 国家加强环保意识,使用环保的生产方式,减少污染排放

D人民收入提高,注重生活环境的保护,采取适当措施,大大减轻污染

E 人们收入增加, 能源和资源消耗更大, 污染变得严重

F 经济发展,建筑业和旅游业不断发展,导致森林和绿地破坏

答案:选 C。因为这个题目要讨论经济发展和环境的关系,所以直接说环保意识, 而没有讨论和经济发展的关系是不恰当的。

Many people think it is very important to protect the environment but they make no effort to do it themselves. Why do you think it is the case? What actions can be done to ensure that individuals protect the environment?

选择不正确或者不恰当的观点

A人们太忙,没有时间和精力关注和做环保工作,想做也没法做

B 精打细算, 不愿意花钱在环保产品上, 因此没有保护环境

C 政府颁布相应法规 , 强制性要求公民不做一些破坏环境的事 , 环境得到保 护

D政府宣传和学校教育不到位,人们不知道该怎么做,空有意识却不行动

E 现代生活方式消耗各种资源,人们不愿意改变,不能保护环境

F 政府给予补贴, 鼓励人们环保

答案:选A和D。A有点牵强,有什么环保行为需要很多时间才能做呢?D和题目不符合,题目已经说了人们有意识,只是不去做。

Human activities have negative effects on plant and animal species. Some people think it is too late to do anything about this problem. Others believe that effective measures can be taken to improve this situation. Discuss both views and give our opinion.

选择不准确或者不恰当的观点

A人口不断增加,人类活动破坏动植物,很多植物动物已经灭绝无法挽回,做 什么都晚了

B 科技不断发展,生活方式不断改变,导致气候变化和污染,导致自然环境恶化,动植物灭绝无可避免

C人类发展科技 ,用来保护动植物 ,问题可以解决

D 对物种和环境问题研究深入,兴建动物园和保护区,可以有效保护濒危动植物

E 我们能制定相关法律和政策,或者人工监督,人类活动被限制,减少对动植物 影响

F人类还可以改变现状, 去尽力的保护环境, 在利益与环境冲突时尽量将危害降到最小

答案:选长,下的观点太过空泛,不够具体。

话题 31: 能源的消耗和开发

能源危机和资源缺乏的原因

- 1. 人口增长, 能源消耗增加
- 2. 人们追求好的生活,使用各种电器和交通工具,不注意节约资源
- 3. 企业没有兴趣发展可替代资源

能源危机和资源缺乏的结果

- 1. 水资源减少,疾病增加
- 2. 能源价格上涨,人们生活变坏
- 3. 原材料价格上涨,生产成本增加,对经济有影响
- 4. 开采石油、天然气、采煤等都要破坏自然环境,造成污染

能源危机的解决方法

- 教育:提高意识,人们学会节能和减少浪费
- 法律: 政府加税, 抑制能源消耗
- 科技:科技革新,开发替代资源

替代能源的缺陷

- 核能有核事故的危险,核垃圾很难处理
- 大部分的替代资源,包括太阳能价格和成本很高,很难推广
- 风能的风塔会伤害鸟类,也会影响自然环境

历史真题

Fossil fuels, such as coal, oil and natural gas, are used in many countries. But in some countries, the use of alternative sources of energy, including wind and solar power, has been encouraged. Is this trend a positive or a negative development? 环境

选择不正确或者不恰当的观点

A 鼓励使用可再生资源 , 减少化石燃料使用, 不产生温室气体, 减少环境压力

B 鼓励用新能源,避免不可再生能源价格战 ,降低人们生活成本

C 科技研发难,需要投入大量人力物力,影响政府提供其他公共服务,如医疗等 D 使用化石能源,产生温室气体,环境恶化,威胁人类

E 新能源不稳定 没有传统能源应用广泛,导致某些产业设施不能正常运行,影 响经济发展

F 开发新能源,风能、潮汐、太阳能设备可能会破坏动植物栖息地,影响环境

答案:选D。这个题目针对的是"使用 alternative energy sources",而不是化石 能源,所以D 不扣题。

The increasing demand for oil and gas has made it necessary to look for these sources of energy in remote and untouched natural places. Do you think the advantages of locating oil and gas in these areas outweigh the disadvantages of damaging these places ?

A 去边远地区找石油 B 开采更多石油资源 C 油价不降,提高生活质量

A 去边远地区找石油 B 开采更多石油资源 C 生产成本下降,产品便宜,买的人更多

A 去边远地区找石油 B 避免一些地区对资源的争夺 C 避免一些军事冲突

A 去边远地区找石油 B 造成污染 C 破坏当地的环境

A 去边远地区找石油 /B ′ 做一些基础设施 C 破坏野生动物的栖息地

A 去边远地区扰石油 B 导致我们还是非常依赖传统资源 C 而不去发展可替 代能源

The international community must act immediately to ensure that all the countries reduce the consumption of fossil fuels eg. gas and oil. To what extent do you agree or disagree?

选择不正确或者不适合的观点

A 消耗石油, 开采石油 破坏生物多样性

B 减少燃料消耗 ,提高空气质量,身体更好

C 减少能源消耗,有利于可持续发展,居民生活质量稳定

D 为减少能源消耗 , 政府提高能源价格 , 增加了人民生活水平的压力

E 减少资源消耗 阻碍国家经济的发展

答案:选A。A 是个例子,不应该独立成为一个观点,缺乏普遍性。E 观点没问题,但是最好具体点,譬如说资源价格上升导致经济成本增加,抑制消费,阻碍发展。

<mark>话题 32:</mark>水资源的使用

水资源减少的原因:

- 人口增加,需求增加
- 人们不喜欢节水
- 污水导致清洁用水减少

话题 33:动物灭绝的原因,动物对社会的重要和保护措施, 动物的权益 物种灭绝的背景:

- 偷猎很猖獗,有些动物被认为是美味佳肴(delicacy);也被用于制药、制造衣服 和鞋
- 动物有些地方是一种食物的来源,特别是对于本土人、还有偏僻地区
- 人口增加,污染增加,温室效应,破坏动植物的栖息地
- 农业用地增加、城市拓展、开采能源破坏动植物的栖息地

动物的重要性:

- 动物是生物链重要的部分,影响植物的生长,自然环境
- 动物是一种重要的资源,可以用于制药,产品开发
- 分析动物的基因,知道物种的起源,对于人类文明的延续有更加多的理解
- 动物也是人类的伙伴,譬如说宠物、马戏团的表演、导育犬、交通工具等
- 一些动物是人类重要的食物来源

针对动物权益的主要争论:

- 1. 动物实验太残忍,鼓励人们为了自己私利去伤害生物
- 动物园的动物因为活动空间小,缺乏自由,失去了本性,近亲繁殖,影响它们的繁 衍
- 3. 马戏团、动物园、实验室的动物、还有宠物经常被虐待,生活环境不好
- 4. 人们对肉类的需求增加,家禽和牲畜在工厂里被残忍杀害

动物实验的重要性:

科技发展,特别是新药开发,有助于治愈疾病

研究动物的生活习惯和特征,可以有助于一些新产品的发明,譬如说雷达、鲨鱼装等

动物园的好处

- 1. 专业人员照顾,保护动物,特别是濒临灭绝的动物,有助于种群恢复
- 2. 帮助孩子了解动物,提高环境意识
- 3. 专家分析动物行为,对生物进化增加理解,并且可能会有一些发明创造

吃动物的优点

- 1. 补充蛋白质和能量,是人类的天性
- 2. 吃肉在很多文化里也是一个很久的传统,是庆祝仪式和节日的必备食品

吃动物的缺点

- 1. 吃肉会引起一些疾病,譬如说肥胖、心脏病等
- 2. 肉类生产需要大量资源,对环境有影响
- 3. 肉类可能会传播病毒,譬如说 bird flu
- 4. 猎杀动物会影响生物多样性

养宠物的原因:

- 人类的伙伴,消除寂寞
- 给小孩培养责任感,知道如何照顾小动物
- 宠物有功能的作用,狗守家,导盲犬,猫抓老鼠,

Some people think zoos are cruel and all the zoos should be closed. However, some people think zoos can help protect the rare animals. Discuss both these views and give your opinion.

选择不正确或者不恰当的观点 >

A 动物园牟利降低成本,动物生存环境很糟,对动物太残忍负面影响大,动物园 应该关闭

B 野生动物被关进动物园,失去自由,天性被抹杀,对动物残忍,应关闭

C开设动物园,可运用先进科技,聘请专家,保护濒危动物

D关闭动物园 野生珍稀动物数量可能会减少,保护物种多样性

E 设立动物园,获得经济收益,推进动物保护事业发展

答案:选 D。 这个题目要么讨论为什么关闭动物园,要么讨论动物园如何保护动物,最好不要讨论关闭动物园的坏处,不是直接扣题。

Some people think it is necessary to use animals for testing medicines intended for human use. Others, however, think it is cruel to do that. Discuss both of these views and give you own opinion.

选择不正确或者不恰当的观点

A动物代替人体试验,测试药物的安全,有利于医药的研究发展

B用动物做实验太残忍,动物虐待和死亡的问题严重,不够道德

C 不拘泥于使用小动物,可以使用 paid volunteer 来测试药效

D适当使用动物做实验,实验结果比用细胞之类的更能模拟实验的真实性, 增加药物的可靠性

E保留动物实验的同时, 最大程度减小伤害, 避免残忍的做法

答案: 选 C 和 E。C 的问题是不扣题, 这个题目不需要提建议。

In modern society, it is no longer necessary to slaughter animals for producing foodstuffs, or non-food products such as clothes or medicine. To what extent do you agree or disagree?

A 合成材料不断的开发 B 可以制药还有生产衣服 C 杀动物没有必要

A 开发出很多新的食品种类 B 可以作为肉类的替代品 C 杀动物没必要

A 肉类一直是我们食品的一部分 B 给我们能量和快乐 C 杀动物还是可以接受的

Many animal species in the world are becoming extinct nowadays. Some people say that countries and individuals should protect these animals from dying out, while others say we should concentrate more on problems of human beings. Discuss both views and give your opinion.

选择不恰当或者不准确的观点

A 保护濒危动物,维护生态平衡,减少农业林业畜牧业的灾害,人类最终受益
B 关注人类自身问题,如医疗,教育,让更多人受益,摆脱贫穷,不会残杀动物

C 保护濒危动物,很多濒危动物有观赏价值,如大熊猫,给人民带来欢乐,特别是孩子

D 保护动物会让我们想出很多创新和科技的进步,有助于我们解决人类自身的 一些问题

E 关注濒临灭绝的动物 , 教导下一代尊重生命, 提高保护动物意识

F 关注人类自身问题, 发展科技, 用于保护动物

答案: 选 C 和 E。这两个回答最大的问题就是很模糊,观赏价值,教导下一代 尊重生命各自有什么具体的好处?并不清楚。 When the second se

话题 34: 新闻的可靠性和新闻的作用

传统新闻媒体(报纸,杂志,电视)不可信的原因

- 为了吸引大家注意,喜欢夸大一些问题,譬如说犯罪和灾害
- 新闻因为资源不够,不能实地报道,可能会加上自己的臆断
- 新闻工作者可能有自己的政治立场,宗教信仰,文化偏见等,不够客观
- 新闻机构可能有政治色彩,有宣传作用

新媒体(社交网络)不可信的原因

- 很多发帖的人不专业,只是随便给自己的看法
- 很多商业机构使用社交媒体炒作

新闻媒体的重要性

- 帮助我们增加知识,与时俱进,对世界了解更多,帮助我们做很多决策
- 我们接触不同的观点和看法,提高批判思维。

历史题目

Newspapers have an enormous influence on people's ideas and opinions. Why is this the case? Do you think it is a positive or negative trend?

- A 看报纸 B 获得信息 C 做出好的决定 _____make well-informed decisions
- A 专业人员写新闻报道, B 强调客观和准确,C 人们信任 ,影响人们观念

A 经济发展,教育普及 B 人们对于知识和信息非常渴望 C 更加喜欢读报,会 受到报纸的影响

报纸为了吸引关注夸大新闻 ,人们有错误的观念,做出不理智的决定

- A 报道问题 B 导致恐慌 C 引起社会动乱
- A 报道问题 B 影响我们对社会的看法 C 对社会和政府缺乏信任
- A 报道问题 B 早点采取措施解决 C 减少损失

News media are important in the modern society. Why are they important? Are their influences generally positive or negative?

选择不恰当的观点

A新闻媒体无所不在,影响我们的观念,对世界的看法,新闻媒体重要

B 新闻媒体传播信息快,人们可以随时了解到最新信息,做出正确的决定,影 响很大

C 新闻媒体为博取收视率,负面报道(如暴力,动乱),对青少年影响不好

D 发布招聘广告,方便求职者找工作,提升就业率

E 新闻媒体关注民生问题,反映人们的述求,新闻媒体变得很重要

F 人们依赖新闻去认识世界,对信息没有批判能力,形成错误的观念

选择: D。D的观点不注意题目针对的人应该所有新闻关注者,而不是求职者。

新闻媒体传播信息快,人们可以随时了解到最新信息,做出正确的决定,影响很 大

举例:财经新闻让我们知道怎么去理财

举例 2: 国家的签证制度让我们可否移民和工作

具体: 增加财富

新闻媒体无所不在,影响我们的观念,对世界的看法,新闻媒体重要举例:报道环境污染,让我们意识到环保的重要性 举例2:报道战争和灾难,知道帮助弱者,爱护和平

具体: 让我们更加重视一些东西

Some people think newspapers are the most effective way to get the latest information and it has a stronger influence than other forms of media on us. Do you agree or disagree?

选择不正确或者不恰当的观点:

A 普通人可以在社交媒体发信息, 信息传播更加快, 比报纸更加有效

B 社交媒体让人们表达不同观点,分析信息的真伪,比报纸更好

C 专业的记者或者专栏人员分析新闻,人们深入了解

D 报纸好, 方便携带, 更多人可以分享

E 电视新闻提供图像和深入报道,比文字信息更加清晰的展现新闻事件,更有影响力

答案: 选 D。D 的主要问题是不合理,现在很多人可以在手机看新闻,也非常方便。

Anyone can post information on the Internet. Some people say most of what we read on the Internet is inaccurate. To what extent do you agree or disagree?

A 网络监管比较差 B 人们可以在社交媒体发布大量信息, 没有经过论证和审核的 C 不准确

A 商业机构利用网络的便利 B 发布大量关于自己产品或者竞争者的评语 C 误导用户

A 网络的审查制度比较少 B 人们可以提供很多第一手的信息 C 揭示真相

话题 35: 电视和电影的影响

看电视的好处

- 电视、手机和网络都可以给予很新的信息,增加知识,开拓视野;而老师和书本的 信息更新不是很快
- 有时候看电视也是一种家庭活动,大家可以聊天看一些娱乐节目

看电视的坏处

- 模仿电视和网站上的行为,包括暴力行为,特别是小孩的影响很力
- 2. 看电视和上网上瘾,人们忘记运动,肥胖,而且对视力也不好
- 电视和上网取代其他娱乐,人们忘记社会活动和家庭生活。
- 4. 人们看太多电视广告和明星的新闻,会慢慢喜欢消费
- 5. 小孩被动接受信息,影响大脑发展和语言能力

Detailed description of crimes on newspaper and TV can have bad consequences on society, so this kind of information should be restricted on media. To what extent do you agree or disagree with this statement?

选择不正确或者不恰当的观点

A 仔细描述 , 有犯罪倾向的人可以学习这些手法, 对社会有不好的影响, 要被限制

B 仔细描述 , 血腥, 残忍的画面会让人们害怕, 人心慌慌, 不利于社会成员的 相互信任和社会生活

C 仔细描述, / 普通居民可以了解罪犯的惯用手段, 在遇到情况时做出适当反应, 免受其害, 不要限制

D媒体报道暴力新闻细节,对受害人及家属不尊敬,应该管控

E 过度曝光细节,这些罪犯最后都有很不好的下场,警示社会上有不良思想的人,不要效仿,否则下场一样

答案:选 E。这个题目的重心是 detailed description of crimes, E 说的是公布罪 犯最后的结果,这两个不是一个事情,所以不恰当。

Nowadays, films and computer games containing violence are popular. Some people think those films and games have negative effects on society and should be banned, while others think they are just harmless relaxation. Discuss both views and give your opinion. A 电影和游戏包含暴力内容 B 小孩可能会模仿 C 长大犯罪危害社会

A 电影和游戏包含暴力内容 B 观众都知道这是假的 C 他们完全是为了消磨时间,不会在生活中使用暴力

A 电影和游戏里的暴力内容 B 给了一个方式让人们去发泄情绪 C hramless relaxation

A 暴力电影游戏很容易让人上瘾 B 人们沉迷于此 C 忽视了学习和休息

A 暴力电影和游戏 B 可能会为罪犯提供犯罪思路 C 应该禁止

Reading for pleasure can develop imagination and language skills better than watching TV. To what extent you agree or disagree?

A 阅读,读者要想象故事的情节和场景 C 增加想象力

A 阅读 B 更新词汇量 , 积累表达 C 培养语言技能

A 电视 B 增加知识 C 知识可以提高想象力

话题 36: 获得知识的途径

传统知识途径(书、教育、图书馆、杂志、报纸)的优势:

- 知识和内容由专家审核,比较可信
- 读书不仅是获得知识的手段,也是一种消磨时间的方法,让人放松
- 老师灌输知识有问必答,因材施教,学生更加容易吸收
- 图书馆看书,环境好,更加容易专注
- 书比较容易做记录,也特别适合深度阅读,反复阅读
- 纸质书和一些报纸杂志有些时候作为一种礼物和有价值的物品收藏
- 读书是一种社会活动,促进人和人的交流

新途径(电子书、电脑、手机)的优势:

- 信息比较新
- 获得信息比较方便,到处都可以看,而且搜索信息也比较快
- 表现方式比较多样,包括音频、视频等,更加容易吸引入的兴趣,也能够满足不同人的需要
- 节省资源,环保,减少印刷行业的油墨和树木消耗
- 省钱,电脑信息很多时候是免费的,而买书上学都要花钱

历史题目

Some people think computers and the Internet are important in children's study, but others think students can learn more effectively in schools and with teachers. Discuss both views and give your own opinion.

A 小孩子通过跟老师学习 B 可以与老师进行沟通 C 有问题就问,学习更有 热情

A 小孩子通过跟老师学习 B 老师的资料和课本都是符合大纲要求的 C 小孩 接受的知识更加有用

A 学生用电脑学习 B 学生写作业用电脑搜集信息找答案 C 有助于学生独立思 考和学习更多知识

Maintaining public libraries is a waste of money since computer technology is now replacing their functions. To what extent do you agree or disagree?

A 保留公共图书馆 B 提供读书氛围 C 有利于大家文化程度的提高,喜欢 读书

图书馆可以传播知识,方便普通人或者穷人增加知识,有助于减少贫富差距

维持公共图书馆 , 需要大量的人力物力和资源 , 造成社会资源的浪费

电脑科技替代公共图书馆,书籍和相关资料更丰富,人们阅读可以有更多选择
Some people think that government should establish free libraries in each town. Others believe that it is a waste of money since people can access the Internet to obtain information. Discuss both sides and give your own opinion.

选择不恰当或者不正确的观点

A 建立免费图书馆,一些因为贫穷而读不起书的人有机会读书,增加职业机会,素质提高

B 免费图书馆给人们提供了一个安静的学习氛围 ,学习更高效, 培养阅读的爱好

C 设立免费图书馆 , 需要消耗公共资金 , 造成税收负担

D 设立图书馆,人们可以参与一些图书馆举办的活动,丰富人们的社交活动有利于减压

E不设图书馆,人们可以在网络上更快获得信息, 节省费用投资其他项目(譬如 说网络图书馆,增加公众上网的渠道)

答案:选C。C观点是对应题目的第二个立场,但是只是说免费图书馆的坏处不 是最为扣题,最好讨论人们可以上网的事情。

School teachers used to be the source of information; however, some people argue that teachers are not as important as before because of the increasing variety of information sources. What is your opinion?

和老师学习,老师能针对不同同学的问题进行回答,给出正确的信息和指导,老师重要

老师有文凭和经验,能够识别知识和信息的合理性和准确性,确保小孩获得正确的信息,老师重要

网络平台 (微博) 提供知识, 更方便, 更多样化, 老师变得不重要

电视和网络有视频,了解信息更加快和方式更加丰富,老师不重要

Some people believe that digital books will replace real ones, but other people think printed books still play an important role in our life. Discuss both sides and five your opinions.

选择不恰当或者不准确的观点

A 电子书携带方便,容易储存信息,适合现代生活

B 纸质书容易做笔记和标注,比较适合学习

C 实体书是正规出版商与作者发售 , 应该尊重作者知识产权 , 实体书不会消失

D 电子书价钱低,节省费用,更容易传播知识

E 电子书需要在屏幕上阅读,损伤眼睛,长期阅读损害身体健康

F 印刷书存在感强,甚至作为礼物赠送,代代相传,有感情的价值

答案:选C和E。电子书是印刷书的电子版本,阅读也是需要付费的,在很多国家,所以不涉及版权问题,C不恰当。这个题目是论述类,所以"电子书的缺点"不应该独立作为观点,所以E是错的。

话题 37: 广告对我们生活和消费的影响

广告的好处:

1 让我们知道信息,对比产品,买恰当的产品

2 广告的制作特别,可以激发人想象力,也给人们带来欢笑,是一种调味品

- 3 广告有时候在城市里象个艺术品
- 4 鼓励人们消费,促进经济
- 5 公益广告能够传播知识, 鼓励好的行为

marketing campaign, 市场推广活动

广告的坏处:

1广告经常将消费和快乐联系在一起,鼓励人们消费, 浪费铁

2 促使小孩和年轻消费者追潮流,攀比

3 发假信息,误导消费者

4 鼓励一些不好的生活方式,譬如说吃快餐、打游戏、依赖各种电器

历史题目

If a product is of good quality and meets people's needs, people will buy it. Therefore, advertising is unnecessary and is no more than a type of entertainment. To what extent do you agree or disagree?

A:广告让消费者这了解产品信息 (即便产品质量好) B 对比产 品 C 买到适合自己的东西,广告必要的 A 广告有时候让人们觉得购买产品可以带来快乐,包括质量未必好的产品(或 者不需要的产品) B 广告刺激消费 C 促进经济 A 人们买东西还是看自己需要(包括关注质量) B 只买满足自己需要的产 品 C 广告再好,不买还是不会买 Advertisements encourage consumers to buy in quantity rather than promote quality. To what extent do you agree or disagree?

选择不恰当或者不正确的观点

A 广告刺激大量消费 , 人们花更多钱 , 促进经济增产

B 广告推广使用名人去推广产品,吸引人们大量购买,忽视了产品是否合适自 己和质量是否好

C 广告让人们觉得购物可以带来快乐,变得更加的物质,买很多的产品,而不管质量

D 广告增加不同产品的知名度,人们可以对比,最后好的产品会变成市场领导者,所以广告推广质量

,只重视销售额、

不提高质量

E 广告夸大实际效果, 煽动顾客群体

答案:选A和E。这个题目是讨论"广告是否能够促进人们大量购买产品",而不是"大量购买产品的好坏处",所以A完全跑题。其次,如果广告真的是"夸大效果",那么充分说明广告还是侧重质量的,只是给了虚假信息而已,所以E也不是非常地扣题。

话题 38: 留学和移民

留学的好处

- 1 可能上更好的大学
- 2 学习外语,工作机会更好
- 3 眼界更加宽,能够接受不同的看法
- 4 离开父母生活,更加独立
- 5 外国的朋友圈加大,职业机会更多

留学的坏处

1 很难适应外国的环境, 思乡病

2 语言不通,影响学业

移民的好处

• 寄钱回家帮助家人,促进祖国的经济

移民对输入国的好处

- 可以获得技术移民的技术,也解决了劳动力不足
- 多元文化,不同的新观念,促进创新
- 移民的消费,工作后的交税都为国家带来经济好处

移民对输入国的坏处

- 文化差异,融入不了当地社区,和本地人可能有矛盾,导致社会不稳定
- 找不到工作,遇到歧视,思乡,犯罪

Multi-cultural societies, in which there is a mixture of different ethnic people, bring more benefits than problems to a country. To what extent do you agree or disagree?

选择不恰当或者不正确的观点

A 不同文化相互交流 , 人们可以接触不同的文化习俗, 交换不同的理念, 人们更加包容, 促进文化的融合、多元

B不同的文化相互交流,带动商业经济的合作,经济快速发展

C不同文化的人宗教背景不同,交流中容易发生冲突,不利于社会稳定,对当地 文化有冲击

D 社会文化多元化 , 各种不同文化的人一起交流, 学习 , 生活, 丰富生活, 增加乐趣

E 社会文化多元,居民都能找到自己的生活环境,居民生活幸福

答案: 选 E。E 比较空泛, 而且也不是很合理。很多移民在自己祖国也可以找到 适合自己的生活环境, 为什么要移民?

HANK HANK

话题 39: 旅游业发展的影响

The tourism industry, the tourism sector

旅游的好处

- 游客去当地体验文化,熟悉文化,开拓视野,更有想象力
- 体验不同文化,欣赏风景,放松和休闲,减少日常生活的烦闷
- 人们可以去到不同国家考察,挖掘和发现商业和就业机会
- 促进文化之间的交流,减少矛盾,促进全球经济发展
- 为一些国家和地区带来收入,带动相关行业的发展,提高当地人的生活
- 旅游收入可以鼓励某些地区保护自己的文化和建筑

旅游的坏处

- 空航和各种交通工具的使用产生污染
- 设施和建筑会破坏一些地区的环境
- 游客扔垃圾,或者不断去一些生态脆弱的环境,也会对环境造成破坏
- 当地人改变文化和生活习惯,从事旅游业
- 游客有优越感,不尊重和理解当地的文化和传统,导致矛盾
- 游客有语言障碍,不能和本地人交流,造成对当地文化的笼统印象
- 一些广告商和中介不断地塑造某些国家的刻板形象(reinforce traditional stereotypes),造成误解

旅游一般去看的地方

- 景区,风景漂亮的地方
- 老建筑,古建筑<mark></mark>
- 文艺表演

<mark>误解一些习俗的例子: 用手吃饭是不干净,打猎是伤害动物,斗牛是血腥的行为,</mark>番茄 大战浪费食物, 泼水节在陌生人身上泼水不礼貌

International travel often leads people to have some prejudices rather than make them broad-minded. What are the main reasons for this phenomenon? What do you think people can do to get a better understanding of the countries they visit? 全球化 困难 150327 预测

选择不正确或者不恰当的观点

A 去海外旅游,语言不通, 对当地文化不了解,误解一些文化习俗,导致偏见

B人们出国旅行,停留时间短,跟着导游匆匆游览,人们产生偏见

C出发前看书学习了解当地风土人情,到达后不会一无所知触犯禁忌,旅游顺利 更好的了解了目的地

D 出国旅游时多与当地人交流,例如找地陪等,深入理解当地人民生活,消除偏见

E 访问的国家贫穷落后 , 食宿差、交通不便, 旅行体验不好 , 对访问的国家有偏见

答案: 选 C 和 E。C 的问题是说"触犯禁忌和旅游顺利",这个题目只需要讨论如 何增加理解,因此不扣题。E 的问题是不够有说服力,如果贫穷造成体验不好, 那么就不是偏见。

Nowadays both scientists and tourists can go to remote natural environments such as the South Pole. Do you think the advantages of this development outweigh the disadvantages?

选择不恰当或者不正确的观点:

A 科学家去偏远地区,开发 资源丰富,解决一些资源稀缺问题

B人们去自然风景地旅游,被美的自然环境感动,意识到保护环境重要性

C 旅行者喜欢去南极等自然景观,远离尘嚣污染少, 对身心健康有帮助

D人类活动过度会破坏边远地区、资源和物种的破坏

E人们去遥远的地方旅游,费用很高,减少其他支出

F科学家去偏远地区、做研究,更加了解地球

G 人们去偏远的地方,体现了人们征服世界的勇气,不断开发资源加以利用 答案:选E。观点很牵强,去旅游是个人选择,不是法律规定,花费不起就不要 去

International travel is becoming cheaper, and more and more countries open their door to more and more tourists. Do the advantages of the increased tourism outweigh its disadvantages?

选择不正确或者不恰当的观点

A 旅游业增长,带动一些地区经济发展, 提高就业率

B旅游业增长,民间文化交流增加,提升国家软实力和形象

C 旅游业增长,自然保护景观被人过于开发利用,破坏环境

D 旅游业增长 , 不同国家的人来进行文化交流, 有利于提高文化多样性

E 旅游业增长,对空航的依赖增加,温室气体排放增加

F 旅游业发展,人们可以体验不同文化,人们变得更加开明,思维创新

答案: 选 B 和 D。

B 太过空泛。D 这个观点不是很合理,为什么文化交流多了,文化就有多样性? 也有很多地区的本土文化消失的。

Some people think foreign visitors should be charged more than local people when they visit the cultural and historical attractions in a country. To what extent do you agree or disagree?精品全球化 困难 160120 预测 160924 预测

题目大意:有些人觉得外国游客需要比当地人交更多的钱,如果他们去游览一些 文化和历史景观。你是否同意?

A 收取更高的门票,增加旅游收入,可以促进当地经济发展

B 价格最好公平,外国游客增加,获得的收入可以用于保护文化建筑物和古建筑,有助于文化遗产和文化的保护

C 费用过高可以减少外国游客进出重要建筑物和一些自然景区,对建筑物和景区的维护有一定帮助

D 本地人不用交钱,这样可以鼓励当地人去游览文化胜地,增加收入

E 收取高的费用,对外国游客的吸引力减少,很多人不参观,当地文化历史很 难被了解和理解

答案:选D。这个题目针对的是外国人,而不是本地人,所以D观点不对。

A 付更多的钱 B 游客不愿意来旅游,承担不起旅游费用 C 影响旅游业

A 收取更高的门票 B 增加旅游收入 C 可以促进当地经济发展

A 收取更高的门票 B 景点的收入增加 C 可以用于保护文化遗产

International tourism has become a huge industry in the world. Do the problems of international travel outweigh its advantages?

选择一个错误的或者不恰当的观点

A 旅游业促进经济的发展,人民收入更高,生活更好

B 旅游业迅速发展, 交通的需求还有垃圾增加, 造成环境污染严重

C 越来越多的人选择国际旅游,旅游者接受其他国家文化冲击,本国传统文化 逐渐消失

D国际旅游发展,有利于促进文化交流,理解文化差异性,人更加包容和有想象力

E国际旅游,外国人不尊重当地习俗和生活习惯,对当地人的生活产生影响
F国际旅游,很多落后地区的人放弃传统生活习惯,从事旅游业,文化被改变
答案:选C。游客到外国毕竟不是全部,不会回来就影响了本国的文化,C观点比较牵强。

话题 40:进出口和空航

长距离进口货物的好处:

- 从外国进口产品,譬如说食品日用品,这样人们生活中有更加多选择,提高生活水 准
- 外国产品可以对本地产品造成竞争压力,减低价格

长距离运输货物的坏处:

- 长距离运输需要保鲜一些食品,要使用化学物
- 进口蔬菜和食品可能会引入细菌,带来生态灾难

空航的其他好处:

- 商人可以出差,考察环境,挖掘商机,普通人也可以出去寻找工作
- 人们出外旅游,开拓视野,更有创造力
- 促进地区的商品和服务流动(譬如说旅游水,进出口业),提高商机

空航增加的其他坏处:

- 外来商品对本地商人产生冲击,对经济产生伤害
- 飞机和汽车燃烧燃油,排放温室气体,产生污染,也是气候变暖的一个原因
- 机场不断建立,有噪音污染,燃油污染,并且影响生态环境

历史题目

Many people think cheap air travel should be encouraged because it gives ordinary people freedom to travel further. However, others think this leads to environmental problem, so air travel should be more expensive in order to discourage people from having it. Discuss the both sides and give your own opinion.

A 机票便宜 B 普通人出去玩 C 可能发现一些职业或者商业的机会 A 机票贵 B 普通人不乘坐 C 减少污染和能源消耗,保护环境

A 机票便宜 B 普通人乘坐 C 开拓视野,增加想象力

Food travels thousands of miles from farms to consumers. Some people think that it would be better to our environment and economy if people only ate locally produced food. To what extent do you agree or disagree? A 吃当地的食品 B 减少了对运输的依赖 C 有利于环境

A 吃当地食物 B 当地食品业发展 C 对当地经济好

A 吃运来的食物,种类更多样,价格下降,消费增加,经济发展

Some people suggest that a country should try to produce all the food for its population and import as little food as possible. To what extent do you agree or disagree?

选择不恰当或者不准确的观点

A 国家自己生产全部食品,不进口,当地的食品缺乏竞争,当地的食品价格高而 且质量差

B自己国家生产 ,食品更加新鲜,保证健康饮食

C 增产减进口, 国有品种有限 资源有限, 人民生活水平下降,

D自产食品,为本国制作更多就业机会,人们生活有保障,促进社会稳定

E 进口产品依赖交通工具运输,产生污染,影响生态, 可持续发展

- F 进口产品,互通有无,促进国际贸易
- G 进口食品,解决食品不足的问题,提高人们的生活水准

H自己国家生产,对交通工具减少依赖,减少污染

答案:选F,还有E和G。这个题目应该主要是针对进口食品的国家,不需要讨论对全世界的影响。这个题目最好直接讨论进口食物的好坏处。

One long-distance flight consumes fuel which a car uses in several years' time, but they cause the same amount of pollution. So some people think that we should discourage non-essential flights, such as tourist travel, rather than to limit the use of cars. To what extent do you agree or disagree?

选择不恰当或者不准确的观点

A 减少不必要的旅行,会减少温室气体排放,对环境有好处

B减少不必要的旅行,国家之间的联系减少,经济缺乏发展的机会

C减少不必要的旅行,人们减少出行,缺乏个人发展的机会

D 取消一些航班,人们不得不选择其他交通,比如汽车,空气污染依旧会严重,路面交通更加拥堵,大家不开心

E 取消一些航班,经常出差的人会面临出行困难得问题,工作效率会大大降低

F 减少不必要的旅行(但是不限制汽车),很多人开车上班或者去其他城市旅游,尾气排放更加严重

答案: 选 D 和 E 。汽车对于远距离旅行不是飞机的替换品, D 不恰当。而出差 是 e s s e n t i a l flights, E 不对。

话题 41: 投资和援助

国际援助和投资的好处:

- 贫困国家提高生活标准,给与金钱、食物、药物的援助,减少死亡,防止疾病蔓延
- 促进世界和平和合作,减少贫富差距,世界更加稳定,减少内战和恐怖主义
- 技术援助和大公司投资可以促进当地技术发展,劳动力技能提升,经济不断发展
- 大公司雇佣当地人工作,创造就业机会
- 援助和投资可以用在基础设施上,提高就业机会,有基础去发展经济
- 国际援助有时候会帮助贫穷国家融入国际社会,遵守国际标准和法律

缺陷和争议:

- 贫困国家政府贪污
- 贫困国家依赖经济援助,不自给自足
- 技术和教育援助有时候可能根本解决发展中国家的落后问题
- 有些国家本身就有很多问题,资助他国可能会导致本国的社会动荡和民众不满
- 投资公司在发展中国家开拓市场,导致本地企业倒闭
- 外资企业不尊重当地环境,还有剥削劳工

历史题目

Rich countries often give financial aid to poor countries, but it does not solve poverty, so rich countries should give other types of help to the poor countries rather than financial aid. To what extent do you agree or disagree?

A 投资教育,而不是提供钱,当地人提高工作能力,劳动产出增加,摆脱贫穷。

B 有资金支持,可买物资和食物,解决没钱造成的贫困问题

C发达国家提供技术支持,落后国家科技水平提高,经济增长,人们找到工作, 脱离贫困

Some people think developing countries should invite large foreign companies to open offices and factories to grow their economies. Other people think developing countries should keep large companies out and develop local companies instead. Discuss both views and give your own opinion.

外国公司过来,给本地生产商带来压力,提高产品和服务,降价等

A 外国公司 创造就业机会,提升经济

拒绝外国公司,发展本地公司,本地企业可以有一定收入去不断提升技术,避免 外国公司垄断

Some people think international cooperation has brought benefits to world environment protection, while some people think more benefits have been brought to international business. Discuss both views and give your own opinion.

选择不正确或者不恰当的观点

A 国际合作,国家间交流环保先进经验、技术,有助于各国解决本国环境问题B 不同国家开设分公司帮助公司扩张、发展当地经济,解决欠发达地区就业、减小全球差距

C 国际合作制定国际环保标准,制止了一些国家特别是发展中国家的不环保经济发展

D 外企采用先进的科技生产 , 污水废气经过处理后得到排放 , 环境得到保护

E 国际企业在各国开设工厂,降低成本,使用当地资源,获得高的回报,尽管 对环境未必有好处

答案:选B和D。这个题目的关键词有 cooperation,而D的"外企"并没有体现 这一点。第二个关键词就是"international business",但是B观点说的是减少全 球差距和减少贫困,不针对国际企业,所以也是错的,跑题。

Environmental problems are too big for individual countries and individual persons to address. In other words, we have reached the stage where the only way to protect the environment is at an international level. To what extent do you agree or disagree with this opinion?

选择不正确或者不恰当的观点

A:采取全球的策略,联合资源,创造出一个可持续的未来

B 个人提升环保意识,提供低碳生活方式,减少个人垃圾的排放

C国家制定环保政策,鼓励环保行为和惩罚污染的行为,实现可持续发展

D环境问题危害全世界,影响国家的经济发展和人民的生活,所以要一起解决

E国际层面保护环境,能有更大的号召力和执行力,能更有效地阻止破环环境的 行为 答案: 选 D。D 的观点不够有说服力,环境问题严重,并不意味着全世界合作就更加有效。

Some people think the spread of multinational companies and globalisation produce positive outcomes to everyone. Do you agree or disagree with the statement? 全球化 中等

选择不恰当或者不正确的观点

A 跨国公司可以给发展中国家带去资本和技术,提高当地生产力促进经济发展
B 跨国公司和全球化的发展,各国资源配置更合理,推动世界经济发展
C 跨国公司扩张,产品更丰富,提高当地人民生活水平
D 跨国企业扩张,全球化发展,发达国家把工厂建在发展中国家,污染严重,发展中国家人民健康受影响
E 跨国企业扩张,全球化发展,本国企业因竞争压力倒闭,失业率上升

F 跨国企业扩张,在发展中国家雇佣当地人,解决贫困

答案:选B。B的观点比较模糊,对于资源的定义不清楚。

话题 42: 学习外语

学习外语的好处(国际语言存在的好处):

- 更好和不同国家的人交流,适应全球化社会,可以在跨国公司工作
- 阅读不同语言的资料,开拓视野

国际语言存在的坏处:

- 小语种消失, 文化消失
- 很多学生没有天赋,学习国际语言会增加负担

小孩学习外语的好处:

- 好奇,敢于练习,比较容易掌握
- 课程不多,有时间学习
- 早点学习,减少口音,更有自信和兴趣学习

学习外语的方式:

- 1. 在学校学习,提高词汇和语法,但是老师可能是 non native speakers
- 2. 去外国旅行,有语言环境,不断使用,更加容易掌握这个语言
- 3. 出国学习,熟悉文化,知道语言使用的忌讳,还有熟悉一些肢体语言和手势对交流 的影响
- 看电影,看连续剧,听音乐,学习语言更加有趣味,也知道语言怎么用在现实环境, 可以模仿演员的发音

历史真题

Some people think it is better for children to begin to learn a foreign language at primary school than at secondary school. Do you think the advantages of studying a language from a young age outweigh the disadvantages? A 学生从小学开始学习外语,接触的早,学习时间长,以后更有信心学习外语 B 学生从小学开始学习外语,比较大胆开口说,比较容易减少口音和掌握语言

- C 学生从小学开始学习,学习效率比较低,容易失去信心
- D 小学学习两个外语,接触不同的语言体系,锻炼大脑,更加聪明

Some people think that all school students should learn a foreign language. Others think that a student should not be required to learn a foreign language if he or she does not have talent for it. Discuss both these views and give your own opinion.

学生学习外语,更多的了解其他文化,思维更宽,更加包容

B 全球化的今天,掌握一门外语,自己更有竞争力,更好的工作机会

C 没有语言天赋的学生不要学外语 ,节约学习时间给更擅长的科目 ,提高学生 自信并减轻学习负担

In order to learn a language well, we should also learn about the country as well as the cultures and lifestyles of the people who speak this language. To what extent do you agree or disagree with this opinion? 教育中等 160820 预测

A 学习文化和生活方式 B 了解语言背景 C 更好的掌握语言

A 学习文化和生活方式 B 更好的和当地人交流 C 提高语言水平

A 学习文化和生活方式 B 提高兴趣 C 提高语言

A 学习文化和生活方式 B 比较浪费时间 C 不能提高语言

A 通过增加词汇,学习语法 B 也可以阅读文章,进行交流 C 提高语言水平

it is possible to use computers and mobile devices to translate languages automatically. Do the advantages of this development outewigh disadvantages?

电脑翻译,交流简单,对交流有一定帮助

电脑翻译,可以帮助记忆单词,对语言提高有一定帮助

电脑翻译,不能够识别人的发音,交流很不方便

电脑翻译,对文化、习俗等非语言因素了解不够,交流还是有问题

Some people think governments should spend money on measures to save languages with few speakers from dying out completely. Others think this is a waste of financial resources. Discuss both views and give your opinion.

选择不恰当或者不准确的观点

A保护稀少的语言,是保护不同的文化,对文化的多样性和开拓思维有帮助

B保护稀少的语言,不能顺应发展,语言还是会消失,浪费钱 C 政府花钱挽救小语种,维护了说这种语言的公民的人权,政府有好的口碑 D 保护这些语言,保护了讲这些语言的人的权益,有利于社会的稳定 E 保护语言,尊重少数民族群体的利益和文化,社会更加公平,人们有归属感

答案: 选 C 和 D。C 的问题是针对政府, 而这个话题更多是针对语言学习者, 或者是整个社会。D的逻辑比较牵强,小语种的人是少数,怎么可能影响社会的

稳定?

<mark>话题 43:</mark>文化多样性

全球化通过下面的途径影响我们的文化:

- 西方的跨国公司
- 西方的媒体(包括杂志、电影、电视节目等)
- 和西方人的接触(包括旅游、留学和移民等)

我们会在以下方面失去自己的传统和习惯,世界变得无聊,我们失去文化认同感

- 衣服
- 艺术、音乐、电影
- 建筑
- 饮食
- 传统节日,庆典
- 价值观和生活观(尊重家人和以自我为主,保护环境还是破坏环境,强调社会公德还是强调个人礼仪,对于男女分工的看法,)
- 语言

历史真题

In the past, people used to travel to see the difference from their home country. However, the buildings in places around the world seem similar nowadays. What are the causes of these similarities? Do you think that the advantages of this similarity outweigh the disadvantages?

全球化不断发展,西方一些国家的建筑被世界其他地方的建筑师模仿,所以人们 会感觉环境很像

城市人口增多, 高楼林立才可以容纳人口, 建筑相似

各个城市都一样,丧失了特有风貌,传统文化和习惯的丢失

In the past, buildings often reflected the culture of a society but today all modern buildings look alike and cities throughout the world are becoming more and more similar. What do you think is the reason for this? Is it a good thing or a bad thing?

选择不正确或者不恰当的观点:

A 城市化进程 , 兴建高楼大厦, 可以容纳多人建筑变得越来越相似

B全球化导致很多国家受到西方大城市的建筑风格影响,高楼大厦变多

C 科技越来越发达,设计师可以看到世界各种建筑, 世界各地建筑越来越相似

D 建筑越来越相似, 更符合现代人的需要, 有助城市发展

E 具备本土特色的建筑消失, 文化多样性损失

答案: 选 C。 C 没有说清楚什么科技可以让设计师看到各种建筑,应该是网络 让设计师可以看到世界的建筑,还有空航的发展让他们去各国考察和学习。

Exposure to international media such as films, TV and magazines has a significant impact on local cultures. Do you think its advantages outweigh the disadvantages? 国际媒体

选择不恰当或者不正确的观点

A 接触国际媒体, 欣赏外国文化的优点, 可以借鉴外国的一些生活方式和处理 问题的方法, 做事情更加合理, 促进社会发展

B接触外国媒体,学英语,增长知识

C 接触国际媒体,接受不同的观点和看法,使自己的文化更包容

D接触国际媒体,模仿外国文化,对自己的文化是种威胁,减少文化多样性

答案:选B。知识不属于文化,这个题目只考虑文化,所以跑题。

话题 44: 影响成长的因素

家庭(包括父母和家人)的影响

行为规范:父母的管教让孩子形成好的行为;父母是孩子行为的榜样(包括阅读、身体 锻炼等)

社会技能:学习基本的交流方式,基本词汇,情绪交流

知识:父母有针对地教小孩知识;没有受过教育的父母可能不能传授知识 身体发展:父母的起居饮食对小孩的健康有影响,父母的经济条件决定了小孩的营养 智力:如何和小孩玩,选择玩具,如何互动

学校、老师、同龄人的影响

行为规范: 校规约束孩子, 让他们知道遵守规则

社会技能: 学习和不同的人交流

知识:帮助小孩提高知识和技能,以后上大学和就业;学霸可以树立好的榜样 身体发展:学校纪律,同龄人的习惯会影响孩子的行为,譬如说是否爱吃水果和爱运动 兴趣和爱好:学校和同龄人对孩子的兴趣爱好有一定影响

媒体的影响

行为规范、媒体导致很多小孩的行为问题,小孩会觉得媒体上的一些行为是普遍的,甚 至是好的,譬如说暴力、消费等

社会技能: 媒体会让小孩孤僻

知识:网络和电视可能让孩子知识变得更加渊博,开拓视野

身体发展:媒体让孩子缺乏运动

社会,社区,政府的政策等的影响

行为规范: 政府的宣传会影响孩子的行为

社会技能: 决定小孩是否愿意参与社区活动

知识:免费教育和培训,提高素质和就业能力

身体发展:社区的设施和政府的宣传决定孩子是否养成健康的生活方式

父母对孩子健康的影响:

- 父母如果饮食健康,小孩也会少吃快餐
- 父母如果少看电视和上网,他们会更加多参加室外运动
- 有时候,父母比较高的期望会增加孩子的压力

父母对孩子社会技能的影响:

- 父母增加和孩子的交流,包括一起看书,可以提高孩子的表达能力
- 父母和孩子的交流也可以让孩子知道怎么懂得体会别人的感受,怎么去和别人建立 情感的联系
- 父母和孩子参加一些社会活动和家庭活动,也会提高孩子的交流技能

Have high expectations of

父母对孩子行为的影响:

- 父母的奖励可能让孩子知道什么是好的行为,什么是成年人认可的行为
- 父母的惩罚和规则可能让孩子减少不好的行为,不接触不好的朋友

父母对孩子学习的影响:

- 父母参与孩子的学习,可能会提高孩子的学习信心;父母的教育程度决定了孩子在家里获得的学习支持
- 父母的财富可能决定了孩子是否可以上好的学校
- 去图书馆、家里阅读的气氛都可以影响孩子对学习的兴趣
- 父母的建议可能会影响孩子专业和职业的选择

历史真题

Nowadays sending children to the boarding school is becoming increasingly popular. What is the reason? Do you think it is a positive development?

A 很多家长工作太忙,没有太多时间照顾和管教孩子,越来越多的家长选择送 孩子寄宿

举例:老师帮助做作业,其他人员照顾孩子

B 家长重视教育,认为孩子在寄宿学校会受到很好的管束,送孩子到寄宿

举例:好的习惯,好的行为,表现很好。 送寄宿学校,孩子需要自己照顾自己,学会独立

越来越多的家长选择送孩子寄宿,孩子与家长的在一起时间减少,容易导致感情 生疏

A 孩子去寄宿学校 B 接触不好的同龄人 C 形成一些不好的习惯

Some people think that family life and parents have great influence on children's development, while others consider that external influence plays a more important role in children's life. Discuss both views and give your own opinion.

A 父母是孩子的榜样 B 孩子模仿父母 C 父母的影响很大

A 老师受过培训,知道怎么帮助小孩提高成绩,B 掌握学习技巧 C 小孩会对 教育更有兴趣

A 小孩接触媒体 B 模仿上面的行为 O 影响大过父母

A 父母注意管教和陪伴小孩 B 帮助小孩养成好的学习习惯 C 对小孩影响很大

Some people think parents should read or tell stories to children, while others think parents need not do that, as children can read books, watch TV or movies by themselves. Discuss both views and give your opinion.

选择不恰当或者不正确的观点

A.父母讲故事给孩子听 ,孩子不懂就问 ,孩子能够更好的理解故事的内容和提高词汇

B.生活节奏加快,家长可能要同时承担工作和家庭的压力,孩子可以自己阅读帮助家长减轻负担

C 父母讲故事, 和孩子沟通聊天, 增进感情

D 孩子自学, 独立学习能力, 利于孩子发展

E 父母为孩子读故事书 ,通过故事书来教育孩子,对于孩子的性格塑造和世界观更好

答案: B。这个题目应该讨论对小孩的好处, 而 B 的好处是针对家长的。

Young people are often influenced in their behaviours and situations by others Of the same age. This is called "peer pressure". Do the disadvantages of peer pressure outweigh the advantages?

选择不恰当或者不准确的观点

A 受同龄人影响, 产生攀比心理, 虚荣心膨胀, 造成不必要浪费 B 在同龄人受到不良行为影响 如吸毒 酗酒,发展成犯罪,影响自己前途 C 年轻人易受同龄人影响,迫于压力使自己不断进取,最终获得更好地发展 D 被同龄人影响,有压力,比不过,产生消极心态,对未来不利 E 迫于朋辈压力 ,做自己不喜欢的事情,失去自由和个性,不快乐 答案:选E。成年人有自己判断的能力,模仿同龄人是出于快乐,而不是出于不 快乐。

new parents should attend parenting courses to learn how to bring up their children well. to what extent you agree or disagree?

选择不恰当或者不正确的观点

A 父母上课,可以知道怎么和小孩玩和教育小孩,对小孩的智力和能力发展有帮助

B 父母上课, 可以知道小孩的营养和运动, 对小孩的身体发育有帮助

C 父母上课,知道怎么和孩子互动,对小孩的情感健康有好处

D 参加 parenting course 是因为社会竞争激烈,好的教育可以帮助孩子更好的适应社会

E 网络信息很多,父母可以通过阅读文章和看视频来学会照顾孩子,没有必要 花钱去上课

答案:选 D。

这个题目说的是 new parents 和 children , 说明小孩肯定很小,不可能讨论到 社会竞争的问题。 Parents of children who break the law should be punished. To what extent do you agree or disagree?

选择不正确或者不恰当的观点

A 父母需要负责的话,他们会更加注意看管孩子,减少孩子的行为问题

B 有些孩子天生比较的好动和暴力,更加容易犯罪,和家长无关,家长不需要 负责

C 多种因素导致了小孩的犯罪,比如社会因素或者学校教育没到位,家长不该受到惩罚。

D父母犯罪坐牢,无人抚养孩子,无人教导的孩子长或成为社会不稳定因素

E 父母需要负责的话,他们会更加注意自己的行为,确保自己的行为不会影响孩子,导致犯罪

答案:选D。题目并没有说父母一定要坐牢,这个没定会导致观点不够有说服力。

Some think that children should start school as early as possible, while others believe that they should start schools at the age of seven. Discuss both views and give your own opinion. 教育

A 早点上学,接触更多小伙伴,提高社交能力

A 早点入学, B 可以更多时间学习, 能掌握更多知识 C 以后更有竞争力

孩子七岁开始上学,在家里可以培养好的学习习惯,更容易融入学校, 成绩更 好

Some people think that teachers should be responsible for teaching students to judge what is right and wrong so that they can behave well. Others say that teachers should only teach students academic subjects. Discuss both views and give your opinion.

选择不恰当或者不准确的观点

A 老师教品德,学生知道社会规则,成为正直的人,事业也更成功

B 老师只教教学,负担减轻 更好的专注于教主科, 学生成绩好

C 老师应该教学生辨别是非,学生避免违法犯罪 误入歧途, 更好成长

D 老师只教学生科学文化,学生发展不平衡,未来发展受局限

E 老师专注学术课程,培养专业型人才,将来为国家不同领域发展做出贡献

答案:选D和 E。这是论述类题目,需要讨论两个不同立场的可取之处,而 D 讨论的是缺点,不合适。

话题 45: 学习的热情

学生厌学的原因

- 教学方法陈旧,老师不注意互动,课堂烦闷
- 理论和实际有差距,毕业很难找工作,学生觉得接受教育没用
- 功课太多,考试为主,注重高分,学生压力大,喜欢玩游戏和手机
- 老师和家长没有给与足够支持,学生提升不了

提高学生兴趣的方法

- 使用高科技和现代教学方式,譬如说电脑,增加课堂趣,
- 学生有实习和提高动手能力的机会,增加就业能力
- 注意学生的兴趣、特长和个性,还有对社会生活的需要,不要只是关注成绩
- 给孩子娱乐和玩耍的时间,学习不至于压力很大

历史真题

Memorization of information by frequent repetition (rote learning) plays a role in most education systems. Do advantages of this method outweigh disadvantages?

选择不正确或者不恰当的观点

A 重复记忆,可以巩固知识,有助于知识的运用,还有新知识的掌握

B 学生只是死记硬背,只记答案,而不关心解题的方法,没有自己的思维方式和 独到见解,以后还是不能解决问题

C 死记硬背,可以更好的应付考试,好的成绩是学生勤奋的动力,最后进入更好的大学

D 死记枯燥, 学习没兴趣, 导致成绩下降

E 反复学习,并不用于实际操作中,还是会忘掉,或者不会使用知识,浪费时间

F 好管理,学生成绩好,好进大学

答案: F 的观点没有逻辑, 死记硬背可能让老师更好管理班级, 但是不代表学生 成绩好。

Many people who leave school hold a negative attitude towards learning. Why does this happen? How to solve the problem? 教育

选择不恰当或者不正确的观点

A 老师侧重考试成绩,歧视成绩差的学生,学生受到打击,带着消极的学习态度 离开学校

B老师不注重学生的需求,不能自由选择课程,学习积极性不高,对学习丧失兴趣

C 老师水平不够 , 不能满足学生需求, 消极对待

D认为学习理论不能应用,不能找工作,对学习丧失兴趣,离开学

E 学校重视理论和实际知识相结合,帮助学生更好进入社会,学生不会讨厌学校

F调整上课方式,课堂变得更加有趣,学习态度积极

答案:选C。C的理由比较牵强,特别在西方国家,老师都要考核才能上岗。

Some people think that students benefit from going to private secondary schools. Others, however, feel that private secondary schools can have a negative effect on society as a whole. Discuss both these views and give your own opinion. 中等

选择不恰当或者不准确的观点

A 设施更完善, 学生少, 得到更有针对性的辅导, 提高学习成绩

B 学生都是富家子弟,容易相互攀比,这个社会会变得更加的物质和拜金

C 学费贵 贫穷的孩子上不起私人学校, 导致富人和穷人受到的教育质量不同, 社会贫富差距更大

D 学生群体单一,学生社会能力的提高有限,对社会来说是负担。

E 私立学校的费用高,家庭负担加重

答案:选E。 这个题目的第二部分问的是"society",而E 突出的是家庭,不是 特别准确。

Children find it difficult to concentrate on or pay attention to school. What are the reasons? How can we solve this problem? 新 20150615 精品 160903 精品

选择不恰当或者不正确的观点

A 父母太忙,没时间照顾小孩,小孩没有信心学习

B 游戏和媒体的影响,小孩对学习失去兴趣

C 学校死记硬背,应试教育,学生对学习不敢兴趣

D 学校调整课程,多注意兴趣的培养,实践的增加

E 父母多陪伴孩子,培养学习兴趣

F 学校 注重孩子的专注能力培养,引导,更好的专注能力,利于学为答案:选F。这个题目的关注点是学生的注意力问题,而不是学习什么课程的问题,所以不是特别扣题。

话题 46:成功的因素

- 天赋
- 容貌漂亮(更容易给人留下印象,特别是娱乐行业)
- 受过好的教育,知识更多
- 勤奋和努力,是否敬业,不断提高技能
- 坚持,遇到困难不放弃
- 敢于创新,打破常规
- 有计划,有目标,自律,朝着目标不断努力
- 应变能力,适应环境的能力
- 情商比较高,可以体谅别人,交流能力,设身处地给别人想,人脉比较,
- 领导力,能够领导团队,是否能够很好地和别人在一起工作

"Tomorrow is the most important thing in life." - US movie actor & director John Wayne Why is it important for individuals and countries to think about the future rather than focusing on the present?

- A 人关注未来 B 有计划, 坚持 C 能够成功
- A 人关注未来 B 不浪费钱, 浪费时间 C 以后生活更好
- A 国家关注未来 B 使用各种资源有针对性 C 以后更有竞争力
- 举例:投资教育,投资科技,投资环保
- A 国家关注未来 B 注意保护环境 C 以后环境更好

Some people think success in life comes from hard work and determination, but others think there are more important factors like money and appearance. Discuss both sides and give your own opinion.

- A 努力和艰辛的磨练 B 不断进步,提升技能 C 完成梦想
- A 有钱和漂亮的人 B 更多朋友,更加多的社会资源 C 更容易成功
- A 努力和艰辛的磨练 B 遇到困难和挫折不放弃 C 完成梦想

Some people think that the interview is an unreliable way for a company to recruit new staff, and there are better selection methods. To what extent do you agree or disagree?

选择不正确或者不恰当的观点

A 面试中会感觉紧张, 无法很好的描述自己的能力和潜力, 面试就会不可靠

B 招聘人在面试中可能会用自己的偏见去猜测面试者的能力,不能够很公正判断能力,面试不可靠

C 面试的时间有限,不能了解到应聘者的人品、素质和实际工作能力,面试有时候会对应聘者有错误的定位,不可靠

D work placements 或者实习可能更好地观察员工的工作能力和各方面能力,比面试更加有效

E 面试采用面对面问答,可以知道申请者的交流能力、对问题的反应能力等,适 合某些工作的招聘

F 面试起码可以看到学历和交流技能,看不到其他方面,所以不可靠

答案:选F。F的问题是学历并不需要面试才看到,CV就可以看到,入不恰当。

Some people think success in life comes from hard work and determination, but others think there are more important factors like money and appearance. Discuss both sides and give your own opinion.

选择不正确或者不适合的观点

A 努力和艰辛的磨练 , 不断进步, 完成梦想

B家里有钱, 容易把理想变现实, 获得成功

C 有钱人通常有背景、人脉,长得漂亮机遇会比较多,容易成功

D 钱可以花,外表随着时间减值,都会失去原来的价值,无法在未来或得生活的成功

E努力有决心, 更容易克服各种困难, 获得成功

答案:选择 B 和 D。B 主要是没有解释为什么有钱可以实现理想。D 的主要问题是这是论述类题目,应该讨论金钱和容貌对成功的贡献,而不是讨论钱和外表为什么获得不了成功。

<mark>Social skills are as important as good qualifications for success in a job. Do</mark> <mark>you agree or disagree?</mark> 大学教育 简单

选择不恰当或者不正确的观点

A 社交能力好,人脉广, 事业发展好

B 精通专业知识 ,才能更好处理工作 ,获得成功

C 社会技能能提升工作能力,办公更有效率,提高工作产出

D 经常参加社交活动,能够认识更多的不同的人,有更多经历,生活愉快

E 社交技能好,容易和各行业的人打交道,拓宽自己的就业渠道,更容易在 工作中成功

F 社交能力能够更好和客户,还有其他合作者交流,理解他们的需要和问题,事业成功

答案:选D和E。D的问题是跑题,这个题目没有说参加社交活动,也没有讨论生活是否愉快,这个题目讨论的是社会技能对于工作的成功是否有帮助。

E 也是跑题,这个题目没有讨论是否好就业,而是讨论在一个工作中是否容易成功